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 LA DELIVRANCE TOTALE

LEVITIQUE    25:     8 Tu compteras sept sabbats d'années,  sept fois sept  années, et  les jours de ces sept  

sabbats d'années feront quarante-neuf ans.  9 Le dixième jour du septième mois, tu feras retentir les sons 
éclatants de la trompette; le jour des expiations, vous sonnerez de la trompette dans tout votre pays.  10 Et 
vous sanctifierez la cinquantième année, vous publierez la liberté dans le pays pour tous ses habitants: ce  
sera pour vous le jubilé; chacun de vous retournera dans sa propriété, et chacun de vous retournera dans sa 
famille.

EXODE 21     :    2 Si tu achètes un esclave hébreu, il servira six années; mais la septième, il sortira 

libre, sans rien payer.     3 S'il est entré seul, il sortira seul; s'il avait une femme, sa femme sortira avec 

lui.     4 Si c'est son maître qui lui a donné une femme, et qu'il en ait eu des fils ou des filles, la femme 

et ses enfants seront à son maître, et il sortira seul.     5 Si l'esclave dit: J'aime mon maître, ma femme 

et mes enfants, je ne veux pas sortir libre, -     6 alors son maître le conduira devant Dieu, et le fera 

approcher de la porte ou du poteau, et son maître lui percera l'oreille avec un poinçon, et l'esclave 

sera pour toujours à son service.   

PARTIE I.     LA DELIVRANCE   

Par déf: La   Délivrance est : L'Action de sortir quelqu'un, ou quelque chose d'un état de captivité et 
de le remettre en liberté ou le ramener à sa position initiale. C'est parenté au mot Racheté,

Le Mot délivrance : en Hébreux : est TESHUWAH , dans son étymologie c'est Yacha => qui veut 
dire ; Salut, délivré, donner la victoire sur  ...le péché, la maladie, envoûtement...

Grec :  APHESIS =>  Pardon,  rémission,  libération du péché,  délivrance de la  puissance du 
péché, sortir de la mort.

LUTRON => RACHETE OU PAYE LA RANCON…Pour la libération ; SOTERIA = SALUT OU SAUVER 

INTRODUCTION

* Une Délivrance Totale, est un mot que chacun de nous a besoin d’expérimenter, car nous avons 
des problèmes spirituels, physiques, matériels et financiers, que nous desirerons biens être libre.

c'est pourquoi nous disons que la personne qui va subir  la délivrance a des parties qui doivent 
connaître cette délivrance, et lorsque toutes les parties sont délivrés, on parle là de la délivrance 
totale, et la personne devient un affranchit.

Si  non !  Cela  est  incomplète  ou  dites  inachevée.  Notre  Dieu  n'est  pas  l'auteur  des  œuvres 
inachevées, Il fait des choses complètes, des chrétiens complets, la Bible dit : Dieu suscite la foi et 
l’amène à la perfection, s'Il commence l’œuvre en vous, Il l’achève certainement, c'est Lui-même en 
vous qui definie votre délivrance totale.
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Ex     : il y a des nombreuses personnes dans les églises, dont leurs vies sont encore liés quelque part,  
mais ils attendent l'enlèvement en vivant une vie, en état pas une œuvre achevée!, alors que, lors 
que vous recevez le Saint Esprit, cela signifie que l’œuvre est achevée, Dieu vous scelle jusqu'à la 
déstination,  la  rédemption  de  votre  corps,  vous  devenez  une  habitation  de  Dieu  vivant,  une 
manifestation de l'oeuvre parfaite achévée de Dieu sur la terre. 

I Thessaloniciens 5:23 Que le Dieu de paix vous sanctifie lui-même tout entiers, et que tout votre 
être, l'esprit, l'âme et le corps, soit conservé irrépréhensible, lors de l'avènement de notre Seigneur 
Jésus Christ! 

I JEAN   5:6   C'est lui, Jésus Christ, qui est venu avec de l'eau et du sang; non avec l'eau seulement,  
mais avec l'eau et avec le sang; et c'est l'Esprit qui rend témoignage, parce que l'Esprit est la vérité. 
7 Car il y en a trois qui rendent témoignage: 8 l'Esprit, l'eau et le sang, et les trois sont d'accord.

LES DOULEURS DE L'ENFANTEMENT 1965 §   46 Maintenant, je crois que c’est dans I Jean 
5.7, si je ne me trompe pas, qu’il est dit : “Il y en a trois qui rendent témoignage dans le Ciel : le 
Père, la Parole et le Saint-Esprit; ces trois-là sont Un. Il y en a trois qui rendent témoignage sur la 
terre, ce sont l’eau, le Sang et l’Esprit, et ils sont d’accord.” Maintenant, remarquez. 
Les trois premiers sont Un. Les trois derniers sont terrestres, et ils sont d’accord.  Vous ne 
pouvez pas avoir le Père sans le Fils; vous ne pouvez pas avoir le Fils sans avoir le Saint-Esprit. 
Mais vous pouvez avoir l’eau sans le Sang, et le Sang sans l’Esprit.
47 Je pense que tout au long de nos âges, la vérité de ceci a été démontrée; l’eau, le Sang, l’Esprit;  
la justification, la sanctification, le baptême du Saint-Esprit. Ça, c’est le type, ou ça constitue... ou, 
c’est un antitype, qui se dégage de la naissance naturelle.
48 Regardez, quand une–une femme, ou quoi que ce soit éprouve les douleurs de l’enfantement. La 
première chose qui arrive, c’est la rupture de la poche des eaux, dans une naissance normale; la 
deuxième chose, c’est le sang; puis vient la vie. L’eau, le sang, l’esprit; et c’est ce qui constitue la 
naissance naturelle normale.
49 Et c’est pareil dans le domaine spirituel. Il y a l’eau : la justification par la foi, en croyant en 
Dieu, en Le recevant comme votre Sauveur personnel, et en vous faisant baptiser. Deuxièmement, il 
y a la sanctification de l’esprit, alors que Dieu purifie l’esprit de tous les éléments du monde et du 
désir  du monde.  Et  puis,  le  Saint-Esprit  entre,  donne la  nouvelle  Naissance et  remplit  ce  vase 
sanctifié.
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L'ORIGINE DE LA CAPTIVITE  VIENT DU PECHE AU COMMENCEMENT
*La race d'Adam et du Serpent ancienne
*Les Deux Arbres dans le Jardin d’Éden     : EXPOSE Page 102 

*Double naissance     : a ) Naturelle
                                   b) spirituelle
JEAN   3:1 Mais il y eut un homme d'entre les pharisiens, nommé Nicodème, un chef des Juifs, 2 qui 
vint, lui, auprès de Jésus, de nuit, et lui dit: Rabbi, nous savons que tu es un docteur venu de Dieu; 
car personne ne peut faire ces miracles que tu fais, si Dieu n'est avec lui.3 Jésus lui répondit: En 
vérité, en vérité, je te le dis, si un homme ne naît de nouveau, il ne peut voir le royaume de Dieu.  
4 Nicodème lui dit: Comment un homme peut-il naître quand il est vieux? Peut-il rentrer dans le  
sein de sa mère et naître?  5 Jésus répondit: En vérité, en vérité, je te le dis, si un homme ne naît 
d'eau et d'Esprit, il ne peut entrer dans le royaume de Dieu. 6 Ce qui est né de la chair est chair, et ce 
qui  est  né  de l'Esprit  est  Esprit.7 Ne t'étonne pas  que je  t'aie  dit:  Il  faut  que  vous naissiez de 
nouveau. 8 Le vent souffle où il veut, et tu en entends le bruit; mais tu ne sais d'où il vient, ni où il  
va. Il en est ainsi de tout homme qui est né de l'Esprit. 9 Nicodème lui dit: Comment cela peut-il se 
faire? 10 Jésus lui répondit: Tu es le docteur d'Israël, et tu ne sais pas ces choses!

DEMONOLOGIE DOMAINE PHYSIQUE § 56 Tout, dans le naturel, est un type du spirituel. 
Êtes-vous conscients de ça? Tout, dans le naturel, est un type du spirituel, peu importe ce que c’est.

57 Par exemple, comme ceci, quand–quand nous naissons dans le Corps de Christ,  il  faut  trois 
éléments pour produire notre Naissance. Et ce sont les trois éléments qui sont sortis de la vie de 
Christ, à Sa mort. Ce qui est sorti de Son corps, c’est de l’eau, du Sang, l’Esprit. Est-ce exact? 
[L’assemblée dit : “Exact.”–N.D.É.] Trois éléments, nous passons par ces trois éléments quand nous 
naissons de nouveau : la justification, la sanctification, le baptême du Saint-Esprit. Or, tout ça peut 
s’accomplir dans le même acte. ... Mais vous pouvez être dans un état de justification sans être 
sanctifié. Vous pouvez croire au Seigneur Jésus-Christ, tout en ayant encore votre souillure en vous. 
Mais vous pouvez vivre à la fois une vie justifiée et une vie propre et sainte, absolument, tout en 
n’ayant  pas  le  Saint-Esprit.  Voyez-vous,  la  Bible,  I  Jean 5.7,  dit  :  “Il  y  en a trois  qui  rendent  
témoignage dans le Ciel : le Père, le Fils et le Saint-Esprit, et... le Père, la Parole et le Saint-Esprit,” 
qui était le Fils, “et ces trois sont un. Il y en a aussi trois qui rendent témoignage sur la terre : l’eau,  
le Sang et l’Esprit, et ils sont d’accord.” Ils ne sont pas un, mais ils sont d’accord. Vous ne pouvez 
pas avoir le Père sans avoir le Fils; vous ne pouvez pas avoir le Fils sans avoir le Saint-Esprit, car  
ils sont inséparables, un. La trinité se trouve dans un seul.

Jean 1     :  11   Elle est venue chez les siens, et les siens ne l'ont point reçue.  12 Mais à tous ceux qui 
l'ont reçue, à ceux qui croient en son nom, elle a donné le pouvoir de devenir enfants de Dieu, 
lesquels sont nés, 13 non du sang, ni de la volonté de la chair, ni de la volonté de l'homme, mais de 
Dieu.
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DE MEME QUE NOUS AVIONS REVETIES LA NATURE ADAMIQUE,  NOUS DEVONS REVETIR LA 
NATURE DE JESUS CHRIST NOTRE PARENT CELESTE

LA DEMEURE FUTURE  - 02.08.1964  317      Adam  était  un  descendant  direct  de  Dieu.  Et  vous 
pouvez seulement revêtir la nature de votre parent.
318 Et quand vous naissez de nouveau, vous revêtez la Nature de votre Parent du Ciel. Et votre 
Parent du Ciel est l'attribut de la Parole... Ou, la Parole est l'attribut de votre Parent. Alors, comment 
pouvez-vous La renier, pour une dénomination?  Oh! la la! Je–je–j'espère que vous ne manquerez 
pas ceci. Je sais que c'est de Dieu.

 a) UN ETRE HUMAIN, EST UN ETRE TRIPLE, CREE PARFAIT
 
ENLÈVEMENT, L’ - 04.12.1965 YUMA, AZ, USA 145 Regardez par ici: vous êtes un être triple. 
A l'intérieur de ce jeune garçon ici, il y a une âme; ensuite, il y a un esprit, et ensuite, il y a un corps. 
Vous avez cinq sens dans ce corps pour contacter votre demeure terrestre. Ils ne contactent pas les 
autres choses. Vous avez cinq sens ici, de l'esprit: l'amour, la conscience, etc., comme cela. Mais ici, 
a l'intérieur, c'est ou vous vivez. C'est ce que vous êtes. 

QUESTIONS ET RÉPONSES SUR LES HÉBREUX, PARTIE 2 - 02.10.1957 JEFF, IN, 415 
Tout comme une trinité du Ciel, comme: Père, Fils et Saint-Esprit. Comme la trinité de la bête: le 
faux prophète, la bête, et la marque de la bête. Et tout cela souvenez-vous, tout est dans une trinité. 
La trinité faite un, rendue parfaite. Un est rendu parfait. Vous êtes rendu parfait, un en trois: l'âme, 
le corps et l'esprit; l'eau, le sang et les nerfs. Voyez-vous, qui que vous soyez, vous devez prendre  
trois éléments pour en faire un qui soit  rendu parfait.  Prenez une pièce de verre triangulaire et 
placez le soleil au-dessus de ce verre, et vous aurez un arc-en-ciel rendu parfait. Voyez-vous, pour  
tout, vous devez avoir trois choses pour en faire une qui soit parfaite.

ET TU NE LE SAIS PAS - 15.08.1965 JEFF, IN, USA 104 Et vous, en tant que personne, vous ne 
pouvez pas non plus être manifesté sans être composé d'une tri parties, c'est-à-dire corps, esprit et  
âme. S'il vous en manque un, vous n'êtes pas complet. Voyez? Si vous n'aviez pas d'âme, vous ne 
seriez rien; si vous n'aviez pas d'esprit, vous ne seriez rien; si vous n'aviez pas de corps, vous seriez 
seulement un esprit, pas un corps 

Corps humain est mortel à cause du péché, il est temporel et limité dans le temps, et l'espace,  c'est 
pourquoi certaines circonstances dans les dimensions qu'il se retrouve l'empêchent de bien évoluer 
dans le temps, avec les cinq sens qui sont des portes qui peuvent être ouvertes et presque à tout 
moment fragile, sans cesse agité, comme dit JOB 14 : 1-2.
Le corps humain dort pour se ressourcer, les yeux, les oreilles, la mémoire, le corps tout entier a 
besoin du repos pour bien fonctionner. Si les yeux restent ouverts pendant des jours et des nuits sans 
dormir, c’est un problème d’Insomnie, VOUS TOMBEREEZ DANS LE SURMENAGES, QUI PEUVENT 
VOUS CONDUIRENT A LA PERTE DE MEMOIRE, A LA FOLIE, même à la mort PHYSIQUE.
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     LE CORPS HUMAIN est constituer des cinq sens par lesquels il contacte le monde extérieur.  
Dans son esprit, il a cinq sens qui lui permettre de se connaître lui-même, d'aimer personnes ou  
certaines choses et par son âme, il a la foi pour contacter Dieu, et le monde spirituel, si il y a pas  
de foi, le doute, c'est une séparation d'avec Dieu. Hébreux 11: 6

I. Les Cinq Sens du corps humain.   La Vue, l’Ouïe, l’Odorat, le Toucher et le Goût. 

     * Nous allons plus parler de la Vue et l'Ouie, car les trois autres : l'Odorat, le Toucher, le Goût  
subissent seulement ce que la Vue et l'Ouie leurs proposent spirituellement ...

1. La Vue.      Pour voir, il faut la lumière. Sans la lumière, les yeux ne servent à rien. Ce que vous 
voyez a une grande influence sur vous. Vous devenez ou vous finissez par devenir ce que vous 
aimez regarder.
 
CHRIST EST REVELE DANS SA PROPRE PAROLE 152  remarquez, la Lumière... Vous ne 
pouvez pas voir avec vos mains, et pourtant elles font partie du corps. Vous ne pouvez pas voir avec 
les oreilles, et pourtant le corps peut entendre. Vous ne pouvez pas voir avec le nez, et pourtant il 
sent. vous ne pouvez pas voir avec les lèvres, bien qu'il parle. Voyez-vous? C'était l'âge pentecôtiste. 
Mais c'est  maintenant le temps de l’œil,  la vue. Voyez-vous? Or,  il  n'y a pas une seule faculté 
mobile passé l’œil. N'est-ce pas vrai? Ce qui vient ensuite, c'est l'intelligence, c'est-à-dire Christ 
Lui-même, qui dirige tout le corps... Il n'y a rien passé l’œil. 

Les images propres vous épargnent de souillure,  et maintiennent une vie sanctifiée.
Les images salles apportent la souillure et détruisent vos expériences de chrétien.   

* La vue vous aide à marcher avec assurance, sans tâtonner physiquement, c'est sa contribution  
pour l'avancement du corps physique, mais nous ne marchons pas par la vue, mais par la foi, parce  
que la foi est un sens qui est plus que la vue et elle ne connaît jamais d'écheque (Hebreux11:1-2).

LA FOI VIENT DE CE QU'ON ENTENDS  54-0320    26.  ... Et puis, ici, au – au chapitre 10, nous 
le voyons maintenant expliquer ce qu’est la foi. Eh bien, la foi est musclée.  Oh! la la! combien 
j’aime penser à la foi: l’espérance, la foi, et la charité, ces trois choses. Et l’espérance, quelle belle 
chose est-ce, l’espérance! L’espérance est petite, timide, aimable et douce, pourtant c’est la plus 
grande ennemie de la foi. C’est vrai. La plus grande ennemie de la foi, c’est l’espérance. En effet, la 
personne est tellement remplie d’espérance qu’elle perd la foi.

29.           Mais si vous ne comptez que sur l’espérance, vous entravez la        foi. Eh bien, l’espérance 
regarde à quelque chose qui est loin. Mais la foi la réclame à l’instant même. Voyez-vous? La 
foi dit: «Dieu l’a dit et ça m’appartient.» Ça règle la question. Voyez-vous? «Peu m’importe que je 
sois encore estropié, que je sois encore aveugle, que je sois encore malade, ça n’a rien à faire avec 
la chose. Je le  crois de toute façon. Ça m’appartient maintenant même. Dieu l’a dit, et ça règle la 
question.» Voyez-vous? C’est ça la foi.
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L'ENLEVEMENT 1965 § 66          Eh bien, c'est une révélation, en effet la révélation, c'est la foi. 
Vous ne pouvez pas avoir une révélation, sans que cela soit la foi. La foi est une révélation, parce  
que c'est quelque chose qui vous est révélé. La foi est une révélation. La foi, c'est quelque chose qui 
vous a été révélé, comme cela le fut à Abraham, qui pouvait appeler tout ce qui était contraire à ce  
qui lui  avait  été révélé,  comme n'existant pas. Eh bien,  la foi...  C'est  cela qu'est  la foi,  c'est  la 
révélation de Dieu. L'Eglise est bâtie sur une révélation, le corps tout entier l'est. 

 Aveugle Barthimée, la foi en christ a changé sa situation. 

* Par rapport à la constitution de l'épouse du Christ comme un homme, nous sommes dans l’âge de  
la vue et la venue de l'intelligence(la pierre de faite).

* Dans le rêve de  roi Nebucadenetsar, cela avait commencé par la tête en descendant jusqu'au  
pieds, mais lorsque Dieu a commencé a restauré Son épouse, Il a commencé par les pieds jusqu'à  
la Tête Christ la Pierre de Faite qui descend pour coiffer la pyramide

Et si vous avez la vue, il vous faut aussi la Lumière, c’est pourquoi dans Zacharie 14 :7 ; Esaie  
60:1-2 Dieu nous a envoyé la Lumière du Soir, comme le peuple de Zabulon et Nephtalie assis dans  
les ténèbres ils ont vues une grande Lumière Matthieu 4     : 13 à 16   et dans Malachie 4:1à2, le soleil  
de la justice se lèvera avec la guérison sous ses ailes, dans l'Apocalypse 10 : 7, Christ La Parole  
descend lui même pour prendre place dans Son épouse pour nous donner une visitation comparable  
à  ce  qui  s'était  passé  devant  Abraham dans  Genèse  18  sous  les  chènes  de  Mamreh,  et  dans 
l'Apocalypse  18 :  1à2 l'ange  descend  avec  une  grande  gloire  en  cria  elle  tombe,  elle  tombe  
Babylone la grande.

CHRIST EST REVELE DANS SA PROPRE PAROLE § 158          Nous voyons donc que la 
Lumière du soir est là. Et à quoi cela sert-il d'avoir de la lumière, si vous n'avez pas d'yeux pour 
voir comment vous déplacer grâce à elle? La Lumière du soir, qu'est-ce que c'est? La Lumière paraît 
afin de révéler quelque chose. Est-ce juste? S'il y a quelque chose ici que vous tâtez, mais que, dans 
l'obscurité, vous n'arrivez pas à vous faire une idée de ce que c'est, alors allumez une lumière.

Matthieu   6:22 L’œil est la lampe du corps. Si ton œil est en bon état, tout ton corps sera éclairé; 
23 mais si ton œil est en mauvais état, tout ton corps sera dans les ténèbres. Si donc la lumière qui  
est en toi est ténèbres, combien seront grandes ces ténèbres!
 
La Vue a des limites dans l’espace, la distance et la position à laquelle vous vous retrouver.   Vous 
ne pouvez voir qu’à une certaine distance. Vous ne pouvez pas voir les choses du passer ou de  
demain avec votre vue charnelle. Plus que la chose s’éloigne, plus vous éprouvez des difficultés a la  
voir. La lumière donne des photos, des films, de vidéo pour conserver les images. Microscopes,  
télescopes inventés par l’homme pour élargir la vision, par de la lumière cosmique en vous, mais  
toujours limité. Télévision, les images favorisés par les ondes venant de la quatrième dimension. 
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Satan vous fera considéré ce que vous voyez et sentez     :    la vue  ,    la peur  , l  e doute  ,    le souci  ,    la 
distraction,   l’orgueil   et   l’ignorance   ( Osée 4     : 6), vous devez reconnaître votre position que la 
Parole  vous  donne(  LA FOI  PARFAITE § 68),  faite  attention,  il  faut  veuillez  et  priez  (I 
Thessaloniciens 5     : 17     ; LUC 18     : 1 à 8)

2. Ouïe.      Deuxième sens après la vue. Ce que vous entendez a une grande influence sur vous.  
Vous devenez ou finirez par devenir ce que vous aimez entendre. L’homme a tendance à se 
représenter ce qu’il entend. Et il a tendance à convertir le son à une image parce que l’homme 
préfère  voir  et  entendre  que d’entendre  seulement,  mais  Jésus  Christ  dit :   Heureux ceux qui  
croient sans avoir vu. » . pour la partie humaine, l'homme retient facilement ce qu'il voit et entend 
en même temps. On oublie facilement ce que l’on entend sans le voir et la science l'a prouvé. 
On associe une voix à un homme. Tous aimerais bien voir celui qui parle. Jean ravi en Esprit se 
retourna pour voir la voix qui lui parlait. Le prophète Branham dit : la voix qui sort est l'expression 
une pensé consue et chaque voix est accompagnée d'un esprit avec une puissance soit positive ou 
négativeet un vrai signe, doit être accompagner d'une voix scripruraire. 

            * Tous les hommes politiques ou idéologues étaient de voix que les autres hommes on 
voulus s'y accrochés, prenez : Mao de Chine sa pensée exprimée, a influencé la Chine entière. Hitler 
l'autrichien sa pensée exprimée a influencé les allemands et le monde dans la méchancetter. 

                * Dieu ne vous impose l'adoration, Il est adorable, c'est pour lui seul que ce mot adoration  
doit  être  employer,  mais  Il  vous  a  doté  d'un  libre  arbitre  pour  faire  le  choix.  C’est  vous  qui 
choisissez la voix à écouter, et votre choix déterminera votre destiner. C’est vous qui choisissez la 
fréquence de la dimension à laquelle vous voulez vivre. 
             * Il y a des voix de ce monde, qui influencent des foules, mais derrière tous cela, c'est le  
diable qui séduit plusieurs pour l'adorer et ils adorent Satan, lorsqu'ils refusent de voir et d'entrendre 
ce que Dieu a manifsté dans leur âge.
              * La voix de l'instruction philosophiques, le courant des pensées : le nazisme, le fascisme, 
le communisme le catholicisme, le socialisme et la dictature… sèment l’incrédulité dans les cœurs 
des  gens  au  point  que  Dieu  n'a  plus  de  place  dans  leurs  sociétés  et  religion  au  nom  du 
développement ; Ap 3     : 20  .
      * La voix de la femme avec l’émancipation que le système du monde confère à la femme, c'est 
la rébellion de Satan qui avait commencé au ciel, elles ne veulent plus occupées la place que la 
Parole de Dieu leurs donnent a occupées.(Apocalypse 2     : 19-20),    la Prole confaire à l'homme 
l'autorité  et  la  domination sur sa  femme par la  Parole   (  Genèse    3:16     )  Il  dit  à la femme:  
J'augmenterai la souffrance de tes grossesses, tu enfanteras avec douleur, et tes désirs se  
porteront vers ton mari, mais il dominera sur toi. (I Timothée    2:12  ) Je ne permets pas à la  
femme d'enseigner, ni de prendre de l'autorité sur l'homme; mais elle doit demeurer dans le  
silence. (Ephesiens    5:22  )   Femmes, soyez soumises à vos maris, comme au Seigneur;  23 car le  
mari est le chef de la femme, comme Christ est le chef de l'Église, qui est son corps, et dont il est le  
Sauveur. 24 Or, de même que l'Église est soumise à Christ, les femmes aussi doivent l'être à leurs  
maris en toutes choses.
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      * La voix de la séduction des églises, (doctrines) avec le faux prophètes et les faux oints du 
temps de la fin Matthieu 24:4     ; 2Timothée 4:1 à 5 , les gens sont prêts à obéir et à faire tout ce que 
l’église dit et restent des religieux, formalistes, tout en étant des idolâtres, et cette voix de l’église a 
influencé un grand nombre des personnes sincères, (Exposé Page 223     § 2).
      
       * La Voix de la technologie moderne a enfanté le style Hollywoodien qui a jeté un voile de la  
mondanité sur le monde entier.  L’ouïe a des limites en termes de distance et des surconstances 
(trop loin), intensité (trop faible) et fréquence (non audible). L’homme a surmonté la distance par le 
téléphone, phonie, radio, c'est la quatrième dimension. 

QUELQUES VOIX QUE NOUS AVONS DANS LE MONDE. 

* La voix de l'instruction : les études, le travail, cela peuvent t'aider dans la vie charnelle. 
* La voix de l'intoxication pour amener plusieurs à la destruction fatale: les mauvaises nouvelles, 
cela vous désoriente et sème la terreur.  
* La voix de la distraction ou de plaisirs mondains : la télévision, la paresse, la mondanité 
Dans le jardin d’Éden, Il y avait d’abord la voix de Dieu. Par Adam mais, Eve a écouter une autre 
voix celle de serpent ancien le Diable. 
* La conséquence de cette voix du péché, est la mort.

* La voix du serpent ancien à la femme et sa trace laisser sur le rocher. Proverbes 30 : 18- 20 
CELA ETAIT DANS GENESE ET ICI DANS L'APOCALYPSE (Exposé Page 14)
* La voix de Dieu pour  l'édification de corps  du Christ:  prédication et  enseignement  Bibliques 
(EXPOSE PAGE 372)
La voix de Dieu, à PAUL au premier âge de l'église. 
LA Voix de Dieu au 7e ange dans le septième âge de l'église Ap 10 et Ap 18     : 1 à 2   Après cela, j'ai 
vu descendre du ciel un autre ange qui avait une grande autorité ; et la terre fut éclairée de sa gloire. 
Il cria d'une voix forte, disant : elle est tombée, elle est tombée Babylone la grande 
ELLE  EST différente  de  la  voix  de  la  prostituée  Ap  13     ;  et  Ap17. La  dénomination  dans 
l'œcuménisme qui  fait  que  les  gens  adorent  Satan  par une  forme de  religiosité,  en  n'est 
prechant pas la promesse du jours dans lequel ils vivent.

JEAN8:47 Celui qui est de Dieu, écoute les paroles de Dieu; vous n'écoutez pas, parce que vous 
n'êtes pas de Dieu.  

JEAN10:14 Je connais mes brebis, et elles me connaissent, 16 J'ai encore d'autres brebis, qui ne 
sont pas de cette bergerie; celles-là, il faut que je les amène; elles entendront ma voix, et il y aura un 
seul  troupeau,  un  seul  berger. 26 Mais  vous  ne  croyez  pas,  parce  que  vous  n'êtes  pas  de  mes 
brebis.27 Mes brebis entendent ma voix; je les connais, et elles me suivent.

Hébreux 9 : 27 IL est réservé à tout homme d’entendre la voix de Dieu au moins une fois dans sa 
vie. Si vous refuser de l’entendrez aujourd’hui, vous l’entendrez au jour du jugement. 
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           * Que celui qui a des oreilles entende ce que l'Esprit dit aux églises ; Apocalypse 3:6 

JEAN 6:44 Nul ne peut venir à moi, si le Père qui m'a envoyé ne l'attire; et je le ressusciterai au 
dernier jour. 45 Il est écrit dans les prophètes: Ils seront tous enseignés de Dieu. Ainsi quiconque a 
entendu le Père et a reçu son enseignement vient à moi.

L’esprit de l’homme ne doit pas être confondu avec l’Esprit de Dieu qui est   LE SAINT ESPRIT.   
EZECHIEL 36     :   25   Je répandrai sur vous une eau pure, et vous serez purifiés; je vous purifierai de 
toutes vos souillures et de toutes vos idoles. 26 Je vous donnerai un coeur nouveau, et je mettrai en 
vous un esprit nouveau; j'ôterai de votre corps le coeur de pierre, et je vous donnerai un coeur de 
chair.  27 Je mettrai mon Esprit en vous, et je ferai en sorte que vous suiviez mes ordonnances, et 
que vous observiez et pratiquiez mes lois. 28 Vous habiterez le pays que j'ai donné à vos pères; vous 
serez mon peuple, et je serai votre Dieu. 29 Je vous délivrerai de toutes vos souillures. J'appellerai 
le blé, et je le multiplierai; je ne vous enverrai plus la famine. 30 Je multiplierai le fruit des arbres et 
le produit des champs, afin que vous n'ayez plus l'opprobre de la famine parmi les nations.

Job32:8  Mais en réalité, dans l'homme, c'est l'esprit. 
2. L’esprit : Il ‘agit de l’esprit de l’homme.

I Corinthiens 2:11 Lequel des hommes, en effet, connaît les choses de l'homme, si ce n'est l'esprit 
de l'homme qui est en lui? De même, personne ne connaît les choses de Dieu, si ce n'est l'Esprit de  
Dieu.  

2. LES CINQ SENS DE L'ESPRIT HUMAIN ( 5 PORTES)

l’imagination  ,   la conscience,     la mémoire,   la raison et   l’affection. 

NOUS AVONS VU SON ETOILE   §53     Mais un songe, c'est un peu de la - la fiction. Eh bien, une fois, lors 

d'un examen médical, on m'a posé des questions sur les songes. Donc, un songe, c'est quand (selon ce qu'on 
nous a raconté) vous êtes dans votre subconscient. Or, l'homme a une première conscience, et dans cette  
première conscience ses cinq sens sont actifs: la vue, le goût, le toucher, l'odorat et l'ouïe. Mais quand vous 
dormez, ces cinq ou con - sens sont inactifs, et vous êtes donc ici dans le subconscient, qui est très éloigné de  
vous, et vous êtes donc là, et vous faites des songes. Mais quand vous revenez à vous-même et que vous vous 
réveillez… Nous tous, très probablement, chacun de nous ici a fait un songe une fois, à un moment donné de  
sa vie, dont il se souvient encore. C'est qu'alors une partie de vous était quelque part et quand vous êtes donc 
redevenu conscient, vous en aviez encore le souvenir   

1.  L’imagination     :est  d'une  part  votre  pensée  et  la  matrice  qui  peut  recevoir  les  pensées 
d'ailleurs, (il faut rêver), c'est la faculté de l’esprit par lequel on se forme des images. Ces 
images peuvent venir des cinq sens du corps (vue et ouïe principalement) ou de l’esprit lui  
même qui touche les invisibles. L’imagination, est le domaine de la pensée créative ou le dépôt 
des initiatives, pour entreprendre. Les grands hommes de l’histoire du monde sont ceux qui 
ont eu des grandes ambutions et qui se sont efforcé de voir leurs visions devenir une réalité. 
Exemple de Napoleon, Nebucadentsar etc.  Par votre imagination,   vous pouvez inventer ce qui 
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n’existe pas physiquement, et modifier ou améliorer ce qui existe déjà. Philippiens 4 : 8 Au reste,  
frères, que tout ce qui est vrai, tout ce qui est honorable, tout ce qui est juste, tout ce qui est pur,  
tout ce qui est aimable, tout ce qui mérite l'approbation, ce qui est vertueux et digne de louange,  
soit l'objet de vos pensées. 9 Ce que vous avez appris, reçu et entendu de moi, et ce que vous avez  
vu en moi, pratiquez-le. Et le Dieu de paix sera avec vous. Il y a une puissance dans la pensée 
même humaine. Vous finissez par devenir ce à quoi vous pensez dans plupart de cas. l'homme est 
comme les pensées de son cœur, dit la Bible. Votre imagination est un sens très poussé qui peut  
vous perdre. Il traite avec le passé, le présent et le futur, par votre pensé vous pouvez immaginer des 
bonnes, ou des mauvaises choses et rememorer certains souvenirs. Dans Eclesiaste, il est dit     : 

(Ecclesiaste    3:11  ) Il fait toute chose bonne en son temps; même il a mis dans leur coeur la pensée de  
l'éternité, bien que l'homme ne puisse pas saisir l'oeuvre que Dieu fait, du commencement jusqu'à la fin.  
Mais ayez en vous le sentiment qui était en Christ ;  Philippiens   2:5 Ayez en vous les sentiments qui 
étaient en Jésus Christ,... et Paul dit :  I Corinthiens   2:11 Lequel des hommes, en effet, connaît les  
choses de l'homme, si ce n'est l'esprit de l'homme qui est en lui? De même, personne ne connaît les  
choses de Dieu, si ce n'est l'Esprit de Dieu. 12 Or nous, nous n'avons pas reçu l'esprit du monde,  
mais l'Esprit qui vient de Dieu, afin que nous connaissions les choses que Dieu nous a données par  
sa grâce. 13 Et nous en parlons, non avec des discours qu'enseigne la sagesse humaine, mais avec  
ceux  qu'enseigne l'Esprit,  employant  un langage spirituel  pour les  choses  spirituelles.  14 Mais 
l'homme animal ne reçoit pas les choses de l'Esprit de Dieu, car elles sont une folie pour lui, et il ne  
peut  les  connaître,  parce  que  c'est  spirituellement  qu'on  en  juge.  15 L'homme  spirituel,  au 
contraire, juge de tout, et il n'est lui-même jugé par personne.  16 Car Qui a connu la pensée du  
Seigneur, Pour l'instruire? Or nous, nous avons la pensée de Christ.

2  . La Conscience     : est appelée aussi par certain le bon sens, et les incredules pensent que la 
conscience,  c'est  ça  Dieu.  Faculté  de  juger,  avec  moralité,  l’attribution  des  valeurs  par 
circonstance. Elle tient compte des obligations, des convictions, des connaissances des actions 
de soi, des convictions, et des croyances. Tout homme a une première conscience, chrétien ou 
païens. Là où vous êtes né, l'environnement dans lequel vous évolué, votre tradition ou la religion, 
influence votre première conscience.

Questions Et Réponses n° 3     6    64-0830M §    247      La première conscience est  celle qui  contrôle ce 

corps-ci, par la vue, le goût, le toucher, l’odorat et l’ouïe, et c’est ce qui nous cause tous ces embêtements;  
nous raisonnons et tout le reste. Mais ce nouveau corps, qui vient de cette nouvelle naissance (non pas la 
première conscience qui, elle, disparaîtra)... Ce quelque chose qui est à l’intérieur, c’est ça qui vit. Tous ceux 
qui le comprennent, dites : “Amen!”

3. La mémoire     : La mémoire que le prophète appelle aussi les souvenirs, c’est une faculté de 
l’esprit par laquelle l’esprit retient la connaissance des événements passés sans efforts, elle fait 
l'histoire.  La  mémoire  conserve  les  archives.  La  mémoire  est  une  bibliothèque.  C’est  un 
enregistreur, un livre, vous avez les exemples dans le monde, tout ce que l'homme a fait, appeler 
des  supports  informatiques  pour  conserver  les  informations,  sont  que  des  types  du  véritable 
mémoire, des disques durs de stockages, les cartes mémoires, des CD. 
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           * La mémoire retient plus facilement les choses qui attirent l’attention. Les choses qui  
n’attirent pas l’attention échappent facilement à la mémoire, surtout des mauvaises choses. Ce qui  
attire le plus se sont les couleurs, les mouvements, les gestes qui sortent d'ordinaire, les variations  
de temps. 
               * La voix du signe réveille l’attention du peuple qui a oublié Dieu. L’oubli n’efface pas les  
choses en mémoire. On peut toujours s’en souvenir quand un événement similaire revienne ou vous  
vous trouver dans une bonnes atmosphère. Vous pouvez oublier, mais pas Dieu. Seule la repentance  
sincère efface le péché dans les enregistreurs de Dieu, au moyen du sang de Jésus Christ (Il le jette  
dans la mer de l'oublie).

4. La raison     :   C’est le responsable de la volonté de l’homme     ; attention tout le monde a besoin 
d'avoir raison. C’est la faculté de l’esprit par laquelle on distingue ce qui est bien et ce qui est mal,  
la  raison,  lutte  pour  jugement.  Elle  fait  des  déductions,  elle  tire  des  conclusions  des  faits  des 
souvenirs. 

        * Elle se base de ce qui existe, des circonstances présentes pour supposer ce qui va vous  
arriver, votre sort. Elle utilise des « or » et des « donc ». Si à partir des circonstances présentes  
vous supposez que ce qui va vous arriver est bien, vous êtes dans la joie et une tranquillité produit  
la paix temporaire en vous. Cela va affecter positivement votre esprit. Cela apport de l’énergie à  
votre esprit. Si à partir des circonstances présentes vous supposez que ce qui va vous arriver est  
mauvais, votre corps déclenché les soucis, la peur, l’angoisse, et le découragement vous démoralise  
et cela va négativement affecter votre esprit. Cela anéantie  l’énergie à votre esprit. C'est pourquoi  
la  foi  ne  peut  pas  se  baser  sur  le  raisonnement,  contraire à la  Parole  de  Dieu.  Nous devons  
renverser tous les raisonnements et prendre ce que Dieu a dit : avoir la Pensée du Christ comme 
Paul dit. La raison vient après l’imagination, il aime traiter le passé, le présent et le futur tout en  
associant les autres sens de l'esprit (l’imagination, la conscience, la mémoire, et l’affection).

5. L’Affection   :  est un sentiment proche de l'amour phileo ou de l'amitié suivant les cas, ça vous fait 
vous aimer certaines choses et personnes selon l'atmosphère de rélation. C’est le penchant de 
votre cœur. Ça sépare votre choix et suspend les choses et personnes qu'elle considere cotre 
lui. Avec l’affection, vous êtes prêts à sacrifier tout pour la chose. Vous n’avez pas d'excuses à 
donner  pour  quelque  chose  que  vous  aiment  vraiment.  Vous  faites  tout  pour  l’avoir.   Avec 
l’affection, vous fait la preuve d'une concentration, et même une consécration. Et surtout lors que 
vous commencer à aimer quelque chose, vous voulez vous mobiliser tout le moyen pour y arrver. 
L'affection  est  très  importate  pour  materialiser  ce  que  vous  voulez  par  la  foi,  dans  votre 
subconscient, vous voulez l'avoir tout de suite et ça peut devenir impérative. 

PLUS GRANDE BATAILLE JAMAIS LIVRÉE, LA - 11.03.1962 JEFF, §   107   Si vous avez vos 
sens,  la vue,  le goût,  le toucher,  l’odorat et  l’ouïe,  ils  sont très bien,  mais ne mettez pas votre  
confiance en eux à moins qu’ils ne s’accordent avec la Parole. Ils sont très bien, mais s’ils sont en 
désaccord avec la Parole, ne les écoutez surtout pas. Maintenant, les imaginations, la conscience, les 
souvenirs, les raisonnements et les affections, ils sont très bien, s’ils s’accordent avec la Parole. 
Mais si votre affection ne s’accorde pas avec la Parole, débarrassez-vous-en. Vous feriez tout de 
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suite sauter un conduit. Voyez? Si votre raisonnement ne s’accorde pas avec la Parole, écartez-le. 
C’est exact. La machine… Si votre mémoire, si vos imaginations, si votre conscience, n’importe 
quoi, ne s’accordent pas avec Ce qu’il y a à l’intérieur, débarrassez vous-en.
111 Voyez-vous,  c’est  votre  pensée  qui  ouvre  la  porte;  ou  qui  ferme  la  porte,  et  écoute  votre 
conscience, écoute votre mémoire, écoute vos affections. Mais quand votre pensée se ferme à ces 
choses, et qu’elle laisse Dieu, l’Esprit de Sa Parole, entrer, Il pousse tout le reste dehors. Tous les 
doutes ont disparu. Toutes les peurs ont disparu. Toute sensation de doute a disparu. Tout sentiment 
a disparu. Il n’y a plus que la Parole de Dieu qui est là, et Satan ne peut pas combattre contre Cela...  
Non monsieur. Il ne peut pas combattre contre Elle. Or ça, nous savons que c’est vrai. 

LA PERSEVERANCE §   23        … Nous avons notre corps, et notre être ici est comme une semence. 
Et une semence a à l’extérieur une coquille; et à l’intérieur de la coquille il y a une croûte, ou une 
pulpe, pardonnez-moi; à l’intérieur de la pulpe il y a un germe. C’est ainsi que nous sommes: corps, 
âme, esprit. Or, pour le corps, il y a cinq sens: la vue, le goût, le toucher, l’odorat et l’ouïe. Pour 
l’esprit, il y a, Cinq canaux à cela. 

24       L’intérieur a une,  a une seule voie.  Et cette voie-là,  c’est  le même lieu où Dieu a placé 
chaque homme, depuis Adam et Ève: le libre arbitre. Vous désirez vivre ou vous désirez mourir,  
vous aimerez soit l’un, soit l’autre. Il y a... vous êtes un agent doté du libre arbitre, n’importe quel 
esprit que vous laissez dominer sur vous produira les fruits, votre vie sera dominée de l’intérieur. Et 
la foi…

25        Beaucoup de gens se reposent sur ces cinq sens extérieurs. Ils sont bien, je n’ai rien contre 
eux, s’ils s’accordent avec le sixième sens.

3. L'AME EST UN GRAND MYSTERE

3.L’âme     :    a  près l’esprit, il y a une deuxième conscience appelée le subconscient, l'âme Parole, qui 
est fait pour être immortelle, éternelle et illimité dans la lumière, le temps et  l’espace ; 
Remarquez: une âme éternelle vivre dans un corps limité dans la lumière, le temps et l’espace, c'est 
un  grand  mystère.  Ainsi  les  hommes  qui  prêchent  à  cette  âme  éternelle  semence  prédestinée, 
doivent eux aussi au préalable être des âmes éternelles semences prédestinées, attributs la pleinitude 
de Dieu manifestés, car un homme limité dans la temps ne peut pas prêcher à une âme éternelle 
semence  prédestinée,  qui  a  la  vie  éternelle  avant  de  venir  sur  la  terre,  selon  l'élection  et  la 
prédestination de Deiu. C’est pourquoi il nous faut un message prophétique approprié, pour nous 
donnés un corps nouveau, la théophanie la demeure éternelle, et Dieu nous a promis un corps qui 
sera semblable à Son corps Parole, pour entrer en contact avec le monde surnaturel. 
- Votre âme ne dort pas, avec ce petit bouton de lumière appelé la semence élue et prédestiné, elle 
est protégée, toujours prête à servir Dieu, elle ne s’ouvre que de l’intérieur, c'est votre choix, c’est le 
vrai vous, ce que vous appelé le moi, cela doit être changer, débarrasser de la nature pécheresse et  
adamique,  pour  devenir  une  âme  de  Dieu,  revetir  la  nature  divine,   pour  vous  dirigez  vers 
l’obéissance totale à Parole de Dieu et la gloire éternelle, le Saint Esprit la grande boussole, l'a 
scelle jusqu'à sa destination. 

A vous, votre frère  Mackham MANDENGE CAMBORIS
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II CONRITHIENS    5:1 Nous savons, en effet, que, si cette tente où nous habitons sur la terre est 
détruite, nous avons dans le ciel un édifice qui est l'ouvrage de Dieu, une demeure éternelle qui n'a 
pas été faite de main d'homme.  5:2 Aussi nous gémissons dans cette tente, désirant revêtir notre 
domicile céleste,  5:3 si du moins nous sommes trouvés vêtus et non pas nus.  5:4 Car tandis que 
nous sommes dans cette tente, nous gémissons, accablés, parce que nous voulons, non pas nous 
dépouiller, mais nous revêtir, afin que ce qui est mortel soit englouti par la vie.

Le subconscient ne dort pas. Il contrôle les fonctions vitales même quand vous dormez. Il contrôle 
le  cœur,  la  respiration,  la  circulation  sanguine,  le  système  urinaire,  le  système  digestif,  le 
mouvement, même quand vous dormez. Vous dites contrôler le mouvement dans le sommeil ? Oui, , 
moi  je  me  vois  même  prêché  par  ci,  par  là,  elors  que  mon  corps  est  allongé.  vous  tournez 
inconsciemment quand vous êtes endormis. Il y a même des gens qui se lèvent dans le sommeil, qui 
parlent, (on les appelles des noctambules), mais étant profondément endormis. Le subconscient ne 
dort pas, c'est la partie Dieu en vous, la foi parfaite, le monde de tout est possible.  Quand il arrête  
de fonctionner dans votre corps, la vie du corps s’arrête on parle de la mort physique. 

Votre âme a un seul sens. C’est soit la foi qui est le super sens, ou le doute ( l’incrédulité). Les  
deux ne peuvent pas marcher ensemble ( la lumière et les ténèbres), La lumière chasse les tenebres.  
Vous avez la liberté de choisir. L’âme ne s’ouvre que de l’intérieur. Personne ne peut l’ouvrir de  
l’extérieur. Il n’y a que vous et vous seul  ,  Apocalypse 3     : 20, Voici, Je me tiens à la porte et je  
frappe : . La Parole et le doute se tiennent à la porte. Même Jésus pour y entrer doit frapper à la  
porte. Soit vous acceptez d’ouvrir ou refusez. Vous laissez entrer soit Dieu, soit Satan. Vous ouvrez  
de l’intérieur ce que vous aimez. La Parole ou le doute. Si c’est le démon que vous faites entrer, ce  
démon ouvrira de l’intérieur pour un autre démon. Si c’est la parole que vous faites entrer, ce sera  
parole sur parole, de puissance à puissance qui débordera et influencera votre être entier. L’homme  
bon  amasse  de  bonnes  choses  dans  son  trésor.  Un  trésor  est  une  accumulation  des  richesses  
pendant une période appropriée.  Luc 6     :  44-45   ; C’est  de l’abondance du cœur que la bouche  
parle. Galates   5:22   Mais le fruit de l'Esprit, c'est l'amour, la joie, la paix, la patience, la bonté, la  
bénignité, la fidélité, la douceur, la tempérance; 23 la loi n'est pas contre ces choses. 24 Ceux qui  
sont à Jésus Christ ont crucifié la chair avec ses passions et ses désirs.  25 Si nous vivons par  
l'Esprit, marchons aussi selon l'Esprit.
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DIEU LUI MEME, JESUS CHRIS VOUS A DELIVRE

CE JOUR LA SUR LE CALVAIRE §   44  Le grand point important, ce que le Calvaire signifie 
pour nous et pour le monde, c’est qu’il a réglé la question du péché une fois pour toutes. L’homme 
avait été trouvé coupable de péché. Et le péché était une peine qu’aucun homme ne pouvait expier, 
la peine était tellement grande que personne ne pouvait expier cette peine. Je crois vraiment que 
Dieu avait décrété qu’il en serait ainsi, – que la peine serait tellement grande qu’aucun homme ne 
pourrait l’expier, – pour qu’Il puisse le faire Lui-même. Or, la peine du péché, c’était la mort. Et 
nous  étions  tous  nés  dans  le  péché,  conçus  dans  l’iniquité,  venus  au  monde  en  disant  des 
mensonges. Par conséquent, aucun d’entre nous n’était digne, et on ne pouvait trouver personne sur 
terre qui était digne.

EXPOSE DES SEPT AGES DE L'EGLISE Page 35 

DÉLIVRÉS DU PÉCHÉ
   Apocalypse 1.5 : “À Celui qui nous aime, qui nous a lavés de nos péchés par Son sang.” Le mot 

traduit par “lavés”, en fait, signifie “délivrés” : “Nous a délivrés de nos péchés par Son sang.” N’est-ce pas 
merveilleux? Mais êtes-vous axé sur les choses spirituelles? Avez-vous saisi? C’est Son PROPRE sang qui  
nous a entièrement délivrés du péché. Ce n’était pas un sang humain. C’était le sang de Dieu. Pierre l’appelle  
le sang de Christ. Paul l’appelle le sang du Seigneur, et le sang de Jésus. Pas trois personnes, mais UNE  
SEULE personne. Voilà encore cette révélation : UN SEUL Dieu. Ce Dieu Jéhovah omnipotent est descendu, 
Il S’est fait un corps au moyen d’une naissance virginale, et Il y a habité, afin que ce soit le sang de Dieu qui  
nous libère (nous délivre entièrement) de nos péchés et qui nous fasse paraître devant Lui irrépréhensibles et  
dans l’allégresse.

   Voulez-vous un type de l’Ancien Testament? Retournons au jardin d’Éden.  Quand les  premières 

nouvelles sont arrivées dans la gloire, que le fils, Adam, était perdu, est-ce un ange que Dieu a envoyé? Est-
ce un fils qu’Il a envoyé? Est-ce un autre de nos semblables qu’Il a envoyé? Non, Il est venu LUI-MÊME  
racheter ce fils perdu. Alléluia! Dieu n’a pas confié à un autre Son plan de salut. Il ne s’est fié qu’à Lui-
même. Dieu s’est fait chair, a habité parmi nous, et nous a rachetés pour Lui-même. Nous sommes sauvés par 
le “sang de Dieu”. Le Dieu Éternel a habité dans un corps mortel pour ôter le péché. Il est devenu l’Agneau 
pour verser Son sang et entrer avec ce sang à l’intérieur du voile.

   Considérez ceci. Puisque c’est le sang de Dieu, c’est un sang parfait; et si le sang parfait nous délivre  

du pouvoir, de l’esclavage et de la souillure du péché, alors la délivrance est parfaite et entière. Il n’y a donc 
maintenant aucune condamnation. “Qui accusera les élus de Dieu? C’est Dieu qui justifie  (qui déclare que 
nous sommes justes)! Qui les condamnera? Christ est mort...” Romains 8.33-34. Voilà, Sa mort nous a donné 
le sang. Le sang nous a libérés. Il n’y a maintenant aucune condamnation. Comment pourrait-il y en avoir? Il  
n’y a pas de motif de condamnation, parce que le sang nous a délivrés du péché. Nous sommes libres, non  
coupables. N’écoutez pas les hommes, écoutez la Parole. Vous êtes délivrés par le sang.
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DIEU AVAIT CE DROIT DE RACHETER ADAM DE SA CONDITION

APOCALYPSE, CHAPITRE 5 #2 - 18.06.1961 §   86    Ce chapitre révèle notre héritage perdu. Notre 
héritage perdu a été  récupéré  par  notre  bienveillant  et  précieux Parent  Rédempteur.  Comment  Dieu est  
descendu et est devenu - a changé de forme; de Dieu, Il a été fait homme pour être un humain, pour devenir  
un Parent Rédempteur humain, afin de racheter un monde naturel pour un peuple naturel. Amen. Comment 
ce Dieu surnaturel devint naturel pour devenir un Parent, car Il ne pouvait pas enfreindre Ses propres lois. Il  
devait venir en tant que Parent Rédempteur, parce que c'est ainsi qu'Il - c'est Son plan, et c'est ainsi qu'Il l'a  
fait. 

87 Dieu savait que l'homme tomberait, Il ne pouvait cependant pas le faire tomber. Dieu savait que l'homme  
serait  perdu,  bien  qu'Il  ne  voulût  qu'aucun  périsse.  Mais  pour  que  les  attributs  de  Dieu  puissent  être 
largement manifestés à tous les hommes, afin que Lui puisse être un Rédempteur, afin que Lui puisse être un  
Sauveur, l'homme devait tomber. Il portait en lui la chute, mais son rachat était en Dieu. C'est la raison pour  
laquelle il nous faut la nuit pour que le jour soit appréciable. Il nous faut la maladie, pour apprécier la santé.  
Il y a le pour et le contre en tout. Maintenant, notre Parent Rédempteur... 

91  Maintenant,  remarquez  que  c'était  un  Agneau  Rédempteur,  un  Agneau  Rédempteur,  tout  comme  le 
premier. Dieu ne peut jamais changer. Amen. Le premier rédempteur fut un agneau. Dans le jardin d'Eden,  
c'était un agneau que Dieu offrit. Et c'est encore le cas, juste ici dans l'Apocalypse, c'est encore un Agneau. 
Pour racheter quoi? La condition déchue et l'héritage déchu d'une race déchue de gens. Un Agneau revient  
pour racheter comme - comme au commencement, pour nous racheter.

92 Racheter quoi? Comment va-t-Il nous racheter? En brisant - en nous ramenant à... Tout ce qui est racheté, 
c'est quelque chose qui a été perdu. C'est quelque chose qui a été perdu et qui, ensuite, a été ramené. Que  
nous restitue-t-Il, cet Agneau? Tout ce que nous avions au commencement.
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LA DEUXIEME PARTIE 

L'HOMME ET SON HERITAGE

Dans  cette  deuxième  partie  de  notre  étude,  nous  voulons  approfondir  d'une  façon  
générale, quelques  fondements  bibliques axés  autour  de  la  délivrance Totale,  sur l'homme 
composer de: CORPS, ESPRIT ET AME . C'est dans le plan de Dieu de vous délivrer totalement  
de tout ce que le péché a apporté dans votre vie humaine…

 LA VOIE POURVUE PAR DIEU POUR AUJOURD'HUI §  10 Alors, Dieu a pourvu d’une voie 
pour nous. Dieu aime Ses enfants. Il aime Son peuple. Il veut les aider. Il veut vous aider, plus que 
vous voulez vous-mêmes être aidés. Si seulement vous pouvez faire pénétrer ça dans votre cœur, 
que Dieu est plus disposé à vous aider que vous êtes disposés à vous aider vous-mêmes...

     *  Lors qu'une maison est sanctifiée, ce qui reste, ce qu'elle soit habitée, si non ça ne servira à  
rien.

     *  Une personne délivrée, ce qui lui reste, c'est juste le remplissage de celui qui la sanctifié,  
pour le service.

HARMONIE DE L'ESPRIT OU TOUR DE BABEL 1958 § 51  Mais aujourd'hui, tandis que 
Billy Graham, notre frère bien-aimé, amène les gens à se décharger de leur péché,  il  n'a pas le 
message  du  nouveau  remplissage.  C'est  là  qu'il  y  a  le  problème.  Vous  êtes  déchargé.  Mais 
permettez-moi de vous parler humblement en tant que votre frère. La Bible dit : " Quand l'esprit  
impur sort d'un homme, il va dans des lieux arides " ; en d'autres termes : il va partout essayant de  
trouver du repos. Un esprit n'est pas très mauvais jusqu'à ce qu'il trouve quelqu'un à travers lequel il 
peut parler ou dans lequel il peut habiter. 

QUESTION ET REPONSE SUR LE SAINT ESPRIT 1959 §   41       C’est le Saint-Esprit qui... Vous croyez 
en vue de la Vie Éternelle, mais quand le Saint-Esprit vient, c’est Lui qui est la Vie Éternelle. Vous croyez en  
vue de... À la sanctification, vous êtes engendrés par l’Esprit, mais vous n’êtes pas nés de l’Esprit, tant que le  
Saint-Esprit n’est pas entré en vous. C’est exact. Le bébé a de la vie dans le sein de sa mère, ses petits  
muscles frémissent; c’est une vie. Mais, quand le souffle de vie est insufflé dans ses narines, cette vie-là est  
différente. Elle est différente. Voilà ce que c’est, c’est...

42        Mon cher frère méthodiste, pèlerin de la sainteté, et nazaréen, le baptême du Saint-Esprit est différent 
de la sanctification. La sanctification, c’est la purification, qui prépare à la Vie. Mais quand le Saint-Esprit  
vient,  Il  est  la  Vie.  La  préparation,  c’est  purifier  le  vase;  le  Saint-Esprit,  c’est  remplir  le  vase.  La 
sanctification, signifie “être nettoyé et mis à part pour le service”. Le Saint-Esprit,  c’est de le mettre en 
service. C’est vous le vase que Dieu a nettoyé.

43        Nous voyons que le Saint-Esprit, c’est Dieu Lui-même en vous. Dieu était au-dessus de vous dans la 
Colonne de Feu, qui accompagnait Moïse. Dieu était avec vous en Jésus-Christ. Maintenant Dieu est en vous 
par le Saint-Esprit. Non pas trois dieux, mais un seul Dieu dans l’exercice de trois fonctions.
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L’ANNÉE DU JUBILÉ - E03.10.1954, IN, USA 61 J'ai dit: «Vous ne pouvez pas le faire vous-même, 
mais je connais Quelqu'un qui peut vous en délivrer. Le Seigneur Jésus-Christ est venu afin de vous 
délivrer. 

CELA CONSERNE L'HOMME ET SON HERITAGE, LES 2 DOIVENT PASSES DANS UN PROCESSUS 
POUR UNE DELIVRANCE TOTALE

ROMAINS 3     : 23 à 24     ; Éphésiens 2     : 4 à 10 c'est pourquoi Il a placé en vous Sa semence qui ne  
peut pas péché, car quiconque est né de Dieu ne pratique pas le péché, parce que LA SEMENCE de 
Dieu demeure à lui et il ne peut pas pécher, parce qu'il est né de Dieu I JEAN 3     : 9   

IL VOUS FAIT SORTIR ET IL VOUS FAIT ENTRE EN LUI, CELA EXPLIQUE LE MOT     REDEMPTION   : CE 
MOT A  DEUX PARTIES : SORTIR ET ENTRER, DONC LA POSSESSION DE C'EST POURQUOI VOUS 

ETIEZ SORTI

LE  DIEU  QUI  EST  RICHE  EN  MISERICORDE     §  31 Et  la  rédemption  comprend  deux  parties 

distinctes : “sortir de” et “entrer dans”. D’abord, vous devez sortir.  Certaines personnes veulent 
faire entrer le monde avec eux; mais vous devez sortir du monde, pour entrer en Christ. Vous devez 
sortir de l’incrédulité, pour entrer dans la foi. Il ne doit rien y avoir qui vous bloque le passage. Pour 
vraiment avoir une foi authentique, vous devez absolument abandonner tout ce qui est contraire à la 
Parole de Dieu, pour entrer dans la foi.

LE PECHE = LA MORT vous déforme 

LE SALUT= LA VIE vous transforme

* Dieu vous a donné le choix à faire dans tout ce que vous voulez, il ne force personne, et il ne 

réclame pas votre adoration, l’implication de l´homme est d’une importance capitale dans la mesure 

où TA VOLONTE, TES SENTIMENTS ET TON INTELLIGENCE constituent de facteurs très 
déterminant dans le déclenchement de la délivrance dans toutes les dimensions humaines. Prenez 
l’exemple de Bartimée ; que dirons nous de la femme à la perte de sang ; et ZACHE LUC 19     : 1à9 
(Marc 10: 46-52) et Abraham lorsque Elohim était descendit dans Genèse 18.

CE QUE NOUS MANGEONS ; C'EST COMME DAVID (I SAMUEL 21     : 1 à 6     )  ; ETAIT ENTRE DANS 
LE  TEMPLE  AVEC  SES  HOMMES  ILS  ONT MANGE  LE  PAIN  DE  PROPOSITION  QUI  ETAIT 
RESERVE QU'ONT SACRIFICATEURS SEULS. ET JESUS AVEC SE DISCIPLES DANS LE CHAMP 
MATTHIEN 12     : 1 à 8     ; nous sommes dans le champ de BOAZ, et nous mangeons le blé du pays, les 
sept Tonnerres, la révélation de sept sceaux. Dieu ne peut pas te délivrer, sans ton implication, tu dois 
accepter  et  vouloir  la  délivrance,  même le  salut  que  Christ  a  donné gratuitement,  vous  devez 
l'accepter par la foi parfaite, la confessé, si non, rien ne se passera, quel que soit votre bonne église. 
Romains 10     : 9 à 10
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LA PLEINE REDEMPTION 

* Notre Dieu n'est pas l'auteur des œuvres inachevées, mais Hebreux 12:2 ayant les regards sur 
Jésus, qui suscite la foi et la mène à la perfection; en échange de la joie qui lui était réservée, il a souffert la  
croix,  méprisé  l'ignominie,  et  s'est  assis  à  la  droite  du  trône  de  Dieu.  Car,  Il  est  l'Alpha  et  l'Omega 
Apocalypse    22:13 Je suis l'alpha et l'oméga, le premier et le dernier, le commencement et la  
fin. Quand Dieu vous appel, il fait de vous, un être complet.

LA DELIVRANCE TOTALE § 48   Moïse, là, quand il a été appelé par Dieu, il était un prophète 
total, complet. Quand Dieu envoie un homme pour faire quoi que ce soit, Il l’équipe complètement,  
de tout ce qu’il lui faut. Si Dieu appelle un homme à être un prédicateur, Il met quelque chose en 
lui, ce qu’il faut pour prêcher. S’Il l’appelle à être un docteur, Il met quelque chose en lui, ce qu’il  
faut pour enseigner. S’Il l’appelle à être un prophète, Il met quelque chose en lui, ce qu’il faut pour  
voir  des  visions  et  pour  être  un  prophète.  Dieu  équipe  toujours  complètement  Son  homme.
Et c’est exactement ce qu’Il a fait, quand Il a envoyé Moïse en Égypte. Il l’a élevé d’une certaine  
façon. Il l’a instruit d’une certaine façon, et Il l’a modelé, et l’a formé, et l’a façonné. Après qu’Il 
avait promis à Abraham, des centaines d’années auparavant, qu’Il délivrerait les gens, alors Il–Il 
avait  prévu  qu’Il  formerait  Moïse  exactement  comme  Moïse  l’a  été.  Moïse  était  un  prophète 
complet. Et alors, puisqu’il était un prophète complet, alors...

49 Tout comme vous, si vous êtes un Chrétien, Dieu ne fait pas de demi-Chrétiens. Dieu fait des Chrétiens  
complets. Dieu ne fait pas de demi-prédicateurs, mais le prédicateur peut être un demi-prédicateur. Et Dieu 
fait de Ses enfants des Chrétiens, mais parfois ils sont des demi-Chrétiens. Seulement ce n’est pas l’intention  
de Dieu qu’ils soient comme ça. Ce sont leurs propres voies qui se sont mêlées au plan de Dieu pour leur vie,  
et  c’est pour ça qu’ils sont comme ça. Dieu ne veut pas qu’ils soient des demi-Chrétiens, ou des demi-
prédicateurs, faisant des compromis de part et  d’autre, ou...  Il  veut qu’ils se tiennent complètement à la 
brèche.
50 Or, Moïse, Dieu avait fait de lui un prophète complet, pour une délivrance complète. 

LA REDEMPTION DANS SA TOTALITE, DANS LA JOIE    § 52 Or, pendant leur voyage dans 
ce  pays,  nous  avons  vu  que  Dieu  avait  établi  un-étable  un  plan  pour  eux.  Il  a  apporté  la 
Rédemption,  par le  SANG. Puis nous avons vu qu’Il  apporte la  rédemption, aussi,  par la 
PUISSANCE.
§ 58  Or, Dieu avait déjà manifesté qu’Il leur avait donné la vie, grâce à la mort de l’Agneau     ; 
maintenant Il va leur montrer la rédemption physique. Alléluia     ! Voyez-vous, à la fois pour le salut 
et pour la guérison, voyez-vous, pour l’homme naturel et pour l’homme spirituel.

§ 70 Maintenant remarquez, alors les enfants d’Israël. Dieu est venu se placer entre eux et le 
danger,  la  puissance  de  la  rédemption…  la  rédemption  par  la  puissance,  plutôt.  La 
rédemption par le sang     ; la rédemption par la puissance. 
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Vous devez avoir foi (donc la révélation de la Parole révélée dans le temps dans lequel vous vivez,  
voici du miel dans le rocher), le désir, la soif, et une attitude d'approche, la confiance que celui qui  
a fait la promesse peut vous relever, votre prise d’initiative compte beaucoup, pendant la période de  
délivrance et toutes les étapes de délivrance votre être en découlent. EPHESIENS 4 : 30

La délivrance, à notre sens, est le retour à l'état de la création ORIGINELLE, l’état initial auquel  
Dieu créa l’homme dans sa perfection. C´est ce que Paul décrit dans la notion de la régénération.  
II Corinthiens 5     : 17     ; Romains 8     : 1 à 2   ;  Aussi dans Jean 3:3à 6 Jésus parlant à Nicodème sur  
la nouvelle naissance...

LA DEMEURE FUTURE DE L’ÉPOUX CÉLESTE ET DE L’ÉPOUSE TERRESTRE    §317 
Adam était  un descendant direct  de Dieu.  Et vous pouvez seulement revêtir  la nature de votre 
parent.     318           Et quand vous naissez de nouveau, vous revêtez la Nature de votre Parent du Ciel. Et  
votre Parent du Ciel est l'attribut de la Parole... Ou, la Parole est l'attribut de votre Parent. Alors, 
comment pouvez-vous La renier, pour une dénomination?    Oh! la la! Je–je–j'espère que vous ne 
manquerez pas ceci. Je sais que c'est de Dieu.

QUAND L'HOMME EST RESTAURE     ; IL RAMENE TOUT     : LA TERRE SON HERTAGE

Les mêmes processus par lequels Dieu utilisent pour ramener l'homme, Il les utilisent aussi 
pour restaurer la terre 

SIXIEME SCEAU § 386 à 390 les 3 buts de la période de la tribulation 

* Purifier la vièrge folle

* Purifier le reste d'Israel

* Purifier la terre du système de satan, qui l'avait rendu     : Eden de Satan

      *Par ailleurs, soulignons sans tarder que la délivrance est conditionnée par des exigences 
indispensables que l’homme est appelé à respecter aussi strictement. Cela veut dire qu'il y a un 
processus dans la délivrance, quel que soit sa dimension. Il ne faut pas aborder votre délivrance 
physique ou spirituelle avec négligence, car votre liberté en dépends.  Ecclésiastes dit (Ecl. 3 :1-5) 
un temps pour pleurer et un temps pour se réjouir.

Étant un processus, la délivrance exige une bonne préparation et le respect de principes de la 
Parole qui délivre de tout. Et la Parole qui vient au prophète  Amos 3:7, le cas d’Israël est un 
exemple vivant qui en témoigne suffisamment  Actes 7 :17-36. Lorsque nous parlons du chemin, 
JESUS dit : qu'il est Le chemin (« Jean   14:6 Jésus lui dit: Je suis le chemin, la vérité, et la vie.  
Nul ne vient au Père que par moi »). qui conduit à la délivrance totale. La Bible affirme que la 
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délivrance appartient à l’Éternel Daniel 3 : 17 et Daniel 6 : 20 -22 et 27, Psaumes 107:5-6 et 19-
20, et pas dans un autre NOM (Actes 4 :12), PHILIPPIENS 2:5 à 11

UN MESSAGE DE PREPARATION POUR L'EPOUSE

L’ENLÈVEMENT -  04.12.1965  YUMA,  AZ,  §  141  Il  a  ordonné  que  ces  choses  soient  et 
maintenant Il doit envoyer ceci. La première chose qui arrive, lorsqu’il commence à descendre du 
Ciel, est un cri de commandement! Qu'est-ce donc? C'est un Message pour rassembler les gens. Un 
Message est proclamé premièrement. «C’est le temps de la préparation des lampes. Levez-vous et 
préparez  vos  lampes.» Quelle  veille  était-ce?  La septième;  pas  la  sixième,  la  septième.  «Voici, 
l'Époux  vient!  Levez-vous  et  préparez  vos  lampes!»  Et  elles  le  firent.  Certaines  d'entre  elles 
découvrirent  qu'elles  n'avaient  même  pas  d'huile  dans  leur  lampe.  Voyez-vous? Mais  c'est  le 
moment de préparer les lampes. C'est le temps de Malachie 4, lorsqu'Il pro-... C'est Luc 17. C'est 
Esaïe... Toutes ces prophéties... C'est parfaitement déclaré dans les Écritures, ce qui se rapporte à ce 
jour; nous le voyons se dérouler ici même.   
§152   Premièrement, il y a un cri de commandement, puis une voix et ensuite une trompette. Un cri 
de commandement, c'est un messager qui prépare les gens. La deuxième chose, c'est une voix de 
résurrection. 

     * C'est  la même voix forte qui,  dans  Jean 11:38-44, appela Lazare hors de la tombe. Le 
rassemblement de l'Épouse, puis la résurrection des morts, pour être enlevés. Maintenant observez 
comment les trois choses arrivent. 

§154 La première chose qui se produit, c'est Son Message qui appelle l'Épouse à se rassembler. La 
chose suivante, c'est la résurrection de l'Épouse qui dort, celle qui mourut dans les autres âges. Ils  
sont enlevés ensemble, et la trompette les appelle à la fête dans le Ciel. C'est cela qui arrive, mes 
amis.  

        * c’est pourquoi JESUS dans (  Luc 4     : 16-21  ) dit que l'Esprit du Seigneur est sur moi, car Il 
m'a oint pour laisser aller libre les opprimés, et dans Malachie 4     : 1-2  , Il se lève avec la guérison 
sous ses ailes, car le Seigneur a fait de l’œuvre de la délivrance totale Sa priorité (  Actes 10     : 38). 
Ainsi, il a détruit toutes les œuvres du diable (I Jean 3     : 8, Essaie 53:4-6  ) et l’a confirmé sur la 
croix en accomplissant les 7 derniers prophéties,  puis les scelles avec «TOUT EST ACCOMPLI» 
(Jean  19     :30).  Quand  le  Seigneur  reviendra  pour  prendre  Sa  place  du  gouverneur  légitime 
EXPOSE Pg 35, ça sera pour juger ceux qui l'avaient brisés par leurs credo, avaient rejetés Sa 
manifestation au pendant les âges. Ça ne sera plus pour délivrer la vie des hommes et de leurs  
familles, parce qu'il est réservé...c'est aujourd'hui le jour de la grâce, mais après ça sera trop tard  
Hébreux 9:27-28, .

* La délivrance appartient à l’Éternel, personne ne peut vous délivrez, si ce n'est le Saint Esprit 
d'une manière ou d'un autre, on est appelé à croire et accepté d’obtenir la délivrance Psaumes 130     : 
7 à 8, Psaumes 34     : 5 et 18 à 19     ; Psaumes 18     : 2     ; C’est la grâce TITE 2     : 11 à 12 qui apporte la 
révélation et la puissance dans le corps (Luc 10     :19).  
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CE JOUR LA SUR LE CALVAIRE §   61 Le prix avait été payé, l’esclavage de Satan avait été 
brisé. Dieu a remis entre les mains de l’homme un moyen de revenir vers ce qu’il cherchait.  Il 
n’avait plus à pleurer. Ce coup, quand Il a cassé les reins de Satan, là-bas au Calvaire, les reins du  
péché, de la maladie! Et c’est ce qui ramène chaque être mortel de la terre dans la Présence de Dieu, 
avec ses péchés pardonnés. Alléluia! Nos péchés sont pardonnés. Satan ne peut plus nous garder 
dans l’obscurité, éloignés de Dieu.   

 * Tellement que l’on ne peut pas parler de la délivrance sans parlé de la captivité d'une 
manière ou d'une autre, il sera aussi nécessaire de dévoiler ici les stratégies et objectifs du diable 
dans les églises, les familles, la société, dans la vie des hommes ; Jean 10:10. Il s’agit de connaître 
Satan pour mieux le combattre. D’où, la nécessité d'avoir le ministère prophétique du Christ dans 
ce  dernier  jour  pour  démasquer  Satan  est  ses  œuvres  et  apporter  la  délivrance  qui  trouve  son 
fondement dans la puissance de la résurrection du Christ, parce que si Jésus Christ n'avait pas payé 
le  prix  par  Son sang et  n'était  pas  ressuscité  notre  religion  ne  serait  pas  différente  des  autres 
religions,  SA MARQUE DEPOSER EST LA PAQUE, LA RESURRECTION I Pierre 3:18 à 20,   puis 
sortit avec les saints d'autre fois    Matt 27     : 50 à 53     ; Ps24:7à 10 , il apporté la captivité, et 
Éphésiens 4     : 8 dit  C'est pourquoi il est dit: Étant monté en haut, il a emmené des captifs, Et il a fait des  

dons aux hommes. Nous avons la victoire sur le diable et l'autorité de la Parole créatrice,  (Jn 14:12 à 14     ; 
Marc 16     :15-18).
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III° Partie     : LA DEMONOLOGIE 

La Démonologie est divisée à trois parties : * Démonologie Domaine physique

                                                                          * Démonologie Domaine Religieux

                                                                          * Les esprits séducteurs

          * La démonologie est l'étude des démons et leurs tactiques, vous devez les connaître pour  
mieux les combattre,(LE COMBAT § 9 à 11 -12) car Satan n'est pas omniscient comme Elohim. Vous  
devez  connaître  ses  tactiques  pour  le  résister  aux  jours  de  la  tentation  (Jacques  5     :  7-8);  
(  Éphésiens 6     : 11 à 17). Ce n'est pas pour vous faire peur ou enseigner sur Satan et le valoriser ici,  
mais  c'est pour vous faire voir comment est votre adversaire, il est rusé, et malin, il ne faut jamais  
sous estimer Satan, parce que lorsque Dieu l'a jeté sur la terre, Il ne lui a pas enlever la puissance  
qu’Il avait, mais il y a une bonne nouvelle pour vous qui croyez, Jésus Christ l'a dépouillé, et a  
brisé son reins ce jour là sur le calvaire, et vous êtes maintenant le bénéficiaire de Sa victoire, qui  
vous donne autorité sur Satan et ses démons, c'est pourquoi, nous sommes appelés à revêtir la  
nature de notre parent céleste. Il est écrit : que nous ne combattons pas contre la chair et le sang,  
mais contre les principautés et les esprits mauvais dans les lieux céleste, ainsi nous devons revêtir  
les armures appropriées pour faire face à notre adversaire commun qui est Satan. Prenez l'exemple  
de Daniel qui attendait la réponse de sa prière, mais Gabriel était retenu pendant 21 jours, c'était  
avant que le prix soit payé au calvaire, aujourd'hui votre prière ne peut pas être retenue car cette  
ligne téléphonique vous relie directement avec la gloire, et Jésus Christ vous dit : tout ce que vous  
demanderez à mon, je le ferai…

LES DEMONS NE PEUVENT RIEN FAIRE JUSQU'A CE QU'ILS TROUVENT UN CORPS POUR AGIR

HARMONIE DE L'ESPRIT OU TOUR DE BABEL 1958 §  53     Eh bien, pendant que la réunion 
se déroule, s'il y a un mauvais esprit dans la réunion, cet esprit est presque inoffensif jusqu'à ce qu'il  
puisse se saisir de quelqu'un à travers lequel il peut agir. Alors, quand il peut agir par lui, il causera 
certainement des dégâts, parce qu'il est un mauvais esprit. Et le Saint-Esprit est ici, essayant de 
trouver quelqu'un à travers qui agir, et quand Il trouve quelqu'un à travers qui oeuvrer, Il peut faire 
du bien.

54        Voyez-vous les deux esprits? Leurs motifs, leurs objectifs? Observez comment les choses se 
passent. Observez leurs œuvres. Observez leurs fruits. Alors vous pourrez voir quel esprit est sur 
vous.

55        Vous êtes motivé par un esprit. Si vous n'avez pas d'esprit, vous êtes mort. Et si vous avez un 
esprit, il motive votre vie. Et si votre vie porte les fruits d'un chrétien, c'est un Esprit chrétien.
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56        Eh bien, vous pouvez être rempli. Maintenant, observez ce mauvais esprit. Quand il sort, il  
va dans des lieux arides à la recherche d'un endroit pour trouver du repos. La Bible dit qu'il n'a pas 
pu en trouver. Ainsi, il se dit : " Je retournerai d'où je suis sorti. " Il retourne vers la personne dans 
laquelle  il  avait  été  une  fois,  et  il  trouve  la  maison  toute  balayée,  nettoyée,  sanctifiée,  toute  
condamnation étant partie. Oh! Assurément un vrai croyant heureux! Mais elle est vide et il dit : " 
Venez ici... ", à sept autres esprits plus méchants que lui... Voulez-vous essayer de saisir ceci, s'il 
vous plaît?

NE SOUS ESTIMEZ PAS LE POUVOIR DE LA SEDUCTION DE SATAN

ISRAEL EN EGYPTE 1953 §  34 Et regardez, cela est en train de sortir aujourd'hui avec une force 
terrible partout... Oh ! mon frère, ma sœur, il vous appartient de considérer ce que vous êtes en train 
d'écouter, et ne sous-estimez jamais la puissance de séduction du diable. Ne le sous-estimez jamais.  
Il est mielleux au possible. 

            * Chaque démon a un nom, et un travail spécifique,  et chaque nation est dirigé par Satan, et  
ces démons par la jalousie provoques des guerres et détruira ce monde par la civilisation moderne.

         * D'autres apportent des esprits méchants ou cruels il peut être un seul ou plusieurs pour  
effectuer un travail, ils donnent des maladies, de liens familiaux, la sorcellerie, la coutume, tandis 
que d'autres peuvent apportés des événements de loisir, des fêtes, la musiques, boites de nuits,  la 
mode Hollywoodienne et la politique civilisationnelle.

DEMONOLOGIE  DOMAINE  PHYSIQUE  §19 Or,  toute  maladie,  nous  devons  d’abord 
constater que toute maladie est venue du diable.  Dieu n’est pas l’auteur de la maladie.  Aucune 
maladie ne vient de Dieu. Parfois Dieu permet que Satan vous inflige une maladie, comme un fouet 
pour vous ramener à la maison de Dieu, quand vous avez désobéi. Mais la maladie, au départ, elle  
est  venue du diable.  Pouvez-vous imaginer qu’une personne puisse croire que Dieu, notre Père 
Céleste, soit l’auteur de quelque chose comme la maladie et la mort? Eh bien, non, Il ne l’est pas, Il  
ne l’a jamais été, Il ne le sera jamais. Dieu permet la mort, à cause de la désobéissance. Dieu permet 
la mort. 

Psaume 10 3     :1 à 5   Remarquez     : “toutes”. “Qui pardonne toutes tes iniquités, qui guérit toutes tes 
maladies.” 

42 Mais, maintenant, qu’est-ce qui déclenche cette maladie? Bon, pour commencer, c’est un esprit  
avant  de devenir  une maladie,  tout comme vous,  vous étiez un esprit  avant  de devenir  un être 
humain. 
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48 Certaines vont prendre une forme dans le corps, d’autres n’en prendront jamais. Et d’autres ne se 
logeront jamais dans les cellules. Certaines deviennent esprit, pour tourmenter l’âme. Nous allons 
tâcher de voir cette partie-là, je vais réserver cette partie-là à demain après-midi, si possible : d’où 
vient cet esprit de l’âme, et comment il s’infiltre ici.

49 Or, mes amis, ces choses que je dis, je ne les ai pas puisées dans une psychologie quelconque. Il  
y a des années que je suis en contact avec des démons, et vous le savez. Si seulement vous saviez ce 
qu’il en est, après les réunions, la nuit, ce qui arrive, parfois. Vous ne savez pas. Souvenez-vous, 
quand vous affrontez un esprit, vous avez intérêt à savoir de quoi vous parlez. Ne vous tenez pas là 
à faire n’importe quoi, parce que ça ne servira à rien. Mais quand un démon doit vraiment vous 
obéir,  il  le  reconnaîtra.  Ça ne dépend pas  de combien fort  vous criez,  ça ne dépend pas  de la 
quantité d’huile que vous versez. C’est ce qu’il y a ici derrière qu’il reconnaîtra, la Vérité. Jésus lui 
a simplement dit : “Sors.”

* Ils peuvent vous lié à une pratique, pour que vous ne soyez jamais libre de faire ce que la  
Parole de Dieu demande, de fois vous le remarquer après avoir déjà fait telle ou telle chose et  
cela  vous brise,  car  ce  n'est  votre nature  authentique que vous aviez  avant  la  fondation du  
monde, c'est pourquoi vous pleurez et reclamez la vie de la Parole et vous aimez bien retourner  
dans  cette  position  là,  lorsque  la  Parole  de  Deiu  sort  vous  regretter,  vous  rechercher  avec  
supplication à retourner à Dieu, et Dieu savait que vous aurai besoin de ça, Il a pourvu pour  
vous un moyen de retourner à la Parole.

L'ENLEVEMENT §  47 Dieu  a  distribué  Sa  parole  dans  chaque  âge.  Et  chacun  de  ces  âges  doit 

manifester cela. Il a aussi ordonné d’avance des hommes pour accomplir cette Parole dans les âges. Chaque  
fois qu’Il a distribué Sa Parole, Il a destiné un homme pour cela. Du temps de Moïse, Il a destiné Moïse. 
Lorsqu’Il décida du moment où le Fils de Dieu devait naître, Il Le destina à cela. Pour chaque âge, Il a  
destiné Ses hommes. Il  les a ordonnés d’avance, comme le dit  la Bible. Rien...  Si Dieu est infini,  tout-
puissant, omnipotent, omniprésent, omniscient, Il savait toutes choses depuis le commencement. 

             * Les médecins leurs donne de noms, sous forme bactérienne et virus, de bons noms,  
mais rien n'empêche que derrière chaque maladie il y a un démon qui est là pour tourmenter  
votre existence, vous empêcher d'atteindre le but.

               * Les places de fêtes, et des divertissements sont tous nommés pour vous donner le goût  
de n'est pas rater la partie, même combien de temps décréter, tu trouveras plusieurs personnes  
qui ne se dérange même pas comment rentrer, ils sont envoûtés par les démons qui sont mobilisés  
à leur  donnes  une fausse  onction et  les  maintenir  loin  de la  Parole  de  Dieu.  Ils  vont  vous  
empêchez  d’aller  à  l'église  priez,  lire  la  Parole,  lorsqu'on  prêche  même  2  heures,  ils  vont  
commencer à vous faire pensé à autres choses, là ils vous empêche d'écouter la Parole, ils savent  
que la foi vient de ce qu'on entends, la délivrance totale vient au moyen de la Parole dans notre  
cœur,   Matthieu 13     : 16 à 23.
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     * Satan est trompeur, menteur et le père même de mensonge ( Jean 8     : 43 -44)

    * Par la séduction les gens adore Satan sans le savoir, surtout dans le paganisme et la forme  
de  religiosité dénominationnelle.

    * Tout ce que sort en dehors de la Parole de Dieu, est le paganisme, ça vient du serpent ancien,  
qui l'a légué à Caïn, puis Cham, Cush, puis Nimrod, il termine sa course à Judas Iscariot, pour  
l’achèvement de première église qui sort du judaïsme...

(EXPOSE Page 173 à 175)      PERGAME : Le trône et la demeure de Satan. Beaucoup n’ont vu 
dans ces mots qu’une simple image, et non un fait historique. Ces mots sont pourtant une réalité  
démontrée par l’histoire. Pergame était bien le trône et la demeure de Satan. Voici comment les 
choses en sont arrivées là :

   À  l’origine,  ce  n’est  pas  à  Pergame  que  Satan  demeurait  (pour  ce  qui  est  des  choses 
humaines). C’est toujours Babylone qui avait été, au propre comme au figuré, son quartier général. 
C’est dans la ville de Babylone que le culte satanique était né. Genèse 10.8-10 : “Cusch engendra 
aussi Nimrod; c’est lui qui commença à être puissant sur la terre. Il fut un vaillant chasseur devant 
l’Éternel. Il régna d’abord sur Babel, Érec, Accad et Calné, au pays de Schinéar.” Genèse 11.1-9 : 
“Toute la terre avait une seule langue et les mêmes mots. Comme ils étaient partis de l’orient, ils 
trouvèrent une plaine au pays de Schinéar, et ils y habitèrent. Ils se dirent l’un à l’autre  : Allons! 
faisons des briques, et cuisons-les au feu. Et la brique leur servit de pierre, et le bitume leur servit de 
ciment. Ils dirent encore : Allons! bâtissons-nous une ville et une tour dont le sommet touche au 
ciel, et faisons-nous un nom, afin que nous ne soyons pas dispersés sur la face de toute la terre. 
L’Éternel descendit pour voir la ville et la tour, que bâtissaient les fils des hommes. Et l’Éternel dit  : 
Voici, ils forment un seul peuple et ont tous une même langue, et c’est là ce qu’ils ont entrepris; 
maintenant rien ne les empêcherait de faire tout ce qu’ils auraient projeté. Allons! descendons, et là 
confondons leur langage, afin qu’ils n’entendent plus la langue les uns des autres. Et l’Éternel les 
dispersa loin de là sur la face de toute la terre; et ils cessèrent de bâtir la ville. C’est pourquoi on 
l’appela du nom de Babel, car c’est là que l’Éternel confondit le langage de toute la terre, et c’est de 
là que l’Éternel les dispersa sur la face de toute la terre.”

Sept âges_chapitre 5 page 174

   Babel, c’est le nom d’origine de Babylone. Il signifie “confusion”. Bien qu’en fait, Cusch, 
fils de Cham en soit le fondateur originel, c’est son fils Nimrod, le vaillant chasseur, qui en fit un 
royaume puissant et grandiose. D’après le récit de Genèse 11 comme d’après l’histoire profane, 
Nimrod s’attacha à accomplir trois choses : il voulait édifier une nation puissante, ce qu’il fit; il 
voulait répandre sa propre religion, ce qu’il fit; et il voulait se faire un grand nom, ce à quoi il 
parvint  aussi.  Ses  réalisations  furent  monumentales,  au  point  qu’on  surnomma  le  royaume  de 
Babylone  “la  tête  d’or”  parmi  tous  les  gouvernements  du  monde.  Le  fait  que  les  Écritures 
l’identifient entièrement à Satan dans Ésaïe, chapitre 14, et dans Apocalypse, chapitres 17 et 18, 
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prouve que la religion de Nimrod a pris de l’ampleur. Et nous pouvons prouver par l’histoire qu’elle 
a envahi le monde entier et qu’elle est la base de tous les systèmes d’idolâtrie et le canevas des 
mythologies, même si les dieux portent des noms différents dans les différentes régions du monde, 
selon les langues que les gens utilisent. Il va sans dire qu’il s’est fait un grand nom pour lui-même 
et pour ses adeptes : en effet, tant que durera cet âge où nous vivons (jusqu’à ce que Jésus Se révèle 
à Ses frères), il sera adoré et honoré, bien que sous un autre nom que celui de Nimrod, et dans un 
temple un peu différent de celui où on l’adorait à l’origine.

        *I Co   7:21     As-tu été appelé étant esclave, ne t'en inquiète pas; mais si tu peux devenir libre,  
profites-en plutôt. 22 Car l'esclave qui a été appelé dans le Seigneur est un affranchi du Seigneur;  
de même, l'homme libre qui a été appelé est un esclave de Christ.  23 Vous avez été rachetés à un  
grand prix; ne devenez pas esclaves des hommes.

Le Saint Esprit est La vérité (  Jean 1:17     ; Jean 4     : 23-24)

         *Lorsque vous venez croire ce message, il faut venir sincèrement et Jésus Christ vous donnera  
le Saint Esprit, si non     ! Vous resterez formaliste, avec un esprit religieux, qui vous rendra un peu  
fanatique de ton pasteur ou de ton église locale, qui n'est qu'un lieu de rassemblement ou le lieu  
d'adoration temporaire, où le Seigneur Jésus tirera Son Épouse Parole dans l'unité de l'Esprit pour  
une adoration parfaite en Lui, la Pierre Faîtière.

          *Satan a ses tactiques et vous devez connaître comment il agit pour le résister et le vaincre,  
comme dit Jésus dans l'Apocalypse … a celui qui vaincra…vous êtes des vainqueurs...

* Satan vous fera considéré ce que vous voyez sentez     :    la vue  ,    la peur  ,  l  e doute  ,    le souci  ,    la  
distraction,   l’orgueil    et    l’ignorance   ( Osée 4     : 6), vous devez reconnaître votre position que la  
Parole  vous  donne(  LA FOI  PARFAITE  §  68),  faite  attention,  il  faut  veuillez  et  priez  (I  
Thessaloniciens 5     : 17     ; LUC 18     : 1 à 8)
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LES 7 DIMENSIONS ET LES CIEUX SONT REELES

L'ETAT PRESENT DE MON MINISTERE §   21 Maintenant, quand nous venons ici, nous nous 
souvenons que nous vivons dans trois dimensions. Je ne sais pas si je peux les nommer ou non. 
L’une d’elles,  c’est  la lumière,  et  l’autre,  c’est  la  matière.  Tommy, tu  te rappelles quelle  est  la 
troisième? [Quelqu’un dit quelque chose.–N.D.É.] Hein? [“L’atome.”] L’atome? [Quelqu’un d’autre 
dit  :  “Le temps.”] Le temps. Exact.  Donc,  la lumière,  la matière et  le temps. Et nos cinq sens 
contactent ces dimensions. Notre vue contacte la lumière, notre toucher contacte la matière, et ainsi 
de suite.

22 Bon, mais, par la science, nous avons contact avec la quatrième dimension, pour ainsi dire. En 
effet, en ce moment, des images sont en train de traverser ce bâtiment, des voix de la radio, des 
images de la télévision, que nos sens n’arrivent pas à contacter, mais pourtant, au moyen d’un–d’un 
tube ou d’un dispositif à cristal, on arrive à capter ces ondes dans l’espace et à les manifester. Donc,  
vous voyez, dans ce bâtiment même, en ce moment, il y a des actions de gens en direct, dans l’air,  
des voix en direct. Elles sont ici. Nous le savons. Elles sont absolument la vérité. Et tout ce qu’on 
fait, c’est–c’est de les capter avec... Je ne comprends pas le mécanisme de–de ces choses que la 
science a inventées, mais nous savons que cela nous prouve qu’il y a une quatrième dimension.
23 Maintenant, la  cinquième dimension,  c’est  l’endroit  où va  le  pécheur,  l’incroyant,  quand il 
meurt.  La  cinquième  dimension  est  en  quelque  sorte,  eh  bien,  la  dimension  horrible.  Or,  cet 
homme…
Et quand un Chrétien meurt, il va dans la sixième dimension.
Et Dieu, Lui, se trouve dans la septième dimension.
24 Alors, vous voyez, le Chrétien, quand il meurt, il va sous l’autel de Dieu, directement dans la 
Présence de Dieu, sous l’autel. Et il est dans le repos.
25 Pour simplifier : Quand un homme fait un cauchemar, il n’est pas complètement endormi, et il 
n’est pas non plus réveillé. Il se trouve entre le sommeil et l’état de veille, et c’est ce qui provoque 
chez lui d’horribles tremblements et des cris, c’est parce qu’il n’est pas endormi et qu’il n’est pas 
réveillé. Ça, c’est pour montrer où va un homme quand il meurt non converti. Il a vécu le temps qui  
lui était alloué, sur la terre, il est mort; et il ne peut pas aller dans la Présence de Dieu, parce que 
sans le Sang il n’est pas digne d’y aller. Il est prisonnier. Il ne peut pas revenir sur terre, parce que 
son temps ici sur terre est terminé, alors il est prisonnier entre les deux, il est en plein cauchemar. 
Voyez? Il ne peut pas aller se reposer dans la Présence de Dieu. Et il ne peut pas revenir sur terre, 
parce que son temps est écoulé. Il est en plein cauchemar, et il reste là jusqu’au jour du jugement.  
Une situation horrible,

N;B : Le ciel consiste à la Parole, pas autre choses
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QUATRIEME SCEAU § 335 Et  voilà  Jésus  qui  descend du Ciel  avec les  saints  ressuscités,  la  Parole 
confirmée.
336 Je l’ai dit, si Dieu parle ou vous envoie, Il est... Il–Il appuie ce que vous dites. Voyez? Remarquez, si 
vous êtes un ambassadeur du Ciel, alors le Ciel tout entier est derrière vous. Et le Ciel consiste en la Parole.  
Oui.
337 Remarquez, donc, Il est arrivé avec les saints ressuscités, ce qui confirme que Sa Parole est vraie.

LES CHOSE QUI SONT A VENIR § 42 Et je–je ne pense pas que le Ciel soit un lieu tel que ma 
mère me le décrivait. Je crois que l’Église a dépassé ce stade-là. De penser, avant, il y a cent ou 
deux cents ans, il me semble que les gens d’autrefois pensaient que tous ceux qui mouraient allaient 
au  Ciel,  qu’ils  avaient  une  harpe  et–et  qu’ils  s’asseyaient  là-haut,  sur  les  nuages,  et–et  qu’ils 
jouaient de la harpe. Bon, ils savaient qu’il existait un lieu appelé le Ciel. Mais ils, s’il en était ainsi, 
tous les musiciens auraient un avantage sur nous, vous voyez. Mais nous... Mais ce–ce n’est pas un 
lieu comme ça. Il ne s’agit pas de jouer de la harpe, pas du tout. Je crois, ne crois pas que la Bible 
enseigne cela. Mais c’était une conception qu’ils avaient, avant que la plénitude de la Parole voie le 
jour, ou l’ouverture des Sept Sceaux qui nous a été promise pour cet âge-ci, et grâce à laquelle nous 
comprenons maintenant.
Je crois que le Ciel est un lieu réel, au même titre que ceci est un lieu réel, vous voyez, car Dieu 
nous a fait commencer notre croissance spirituelle dans ce lieu-ci. Et je crois que le Ciel est un lieu  
tout  aussi  réel  que  celui-ci,  un  lieu  où  nous  n’allons  pas  rester  assis  là  pour  l’Éternité,  rester 
simplement assis là, sur un nuage. Nous n’allons pas gratter notre harpe pendant tout–tout le temps, 
désormais et pour toujours. Mais nous allons dans un lieu réel, où nous ferons des choses, où nous 
vivrons. Nous travaillerons. Nous nous réjouirons. Nous vivrons. Nous allons vers la Vie, vers une 
Vie Éternelle réelle. Nous allons vers un Ciel, un paradis. Tout comme Adam et Ève travaillaient, 
vivaient, mangeaient, se réjouissaient dans le jardin d’Éden avant l’entrée du péché, nous sommes 
en route pour retourner là-bas, c’est vrai, y retourner. Le premier Adam, par le péché, nous en a fait 
sortir. Le Second Adam, par la justice, nous y ramène; Il nous justifie et nous y ramène.

CHRIST EST REVELE DANS SA PROPRE PAROLE §   63 Et, un jour, ils découvriront qu’ils 
ne considèrent pas une distance de cent cinquante millions d’années-lumière non plus; mais ils se 
déplacent en formant un cercle. Exactement! Vous découvrirez un de ces jours que lorsque vous 
allez au Ciel, vous ne faites pas simplement vous envoler vers quelque part ailleurs, mais vous êtes 
encore ici aussi, seulement dans une autre dimension, plus rapide que celle-ci. De la couleur est en 
train de passer, ici même, à travers cette pièce. Toute couleur de chemise, de robe, tout ce que vous 
portez est Éternel; c’est enregistré, c’est là, en train de voyager autour du monde. Chaque fois que 
vous sourcillez, c’est enregistré. Observez la télévision, elle prouve cela. 
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CHRIST EST LE  MYSTERE  DE  DIEU  REVELE  §    529 Alors,  notre  Chef  est  un  Royaume.  “Le 
Royaume de Dieu est  au-dedans de vous”,  dit  la  Bible,  Jésus.  Le Royaume! Nous ne sommes pas  une 
dénomination. Nous faisons partie d’un Royaume, et le Royaume, c’est la Parole de Dieu faite Esprit et Vie  
dans notre propre vie, accomplissant en ce jour-ci chaque promesse, tout comme Elle l’avait fait en ce jour-
là, quand la Parole et Dieu étaient un. Et aujourd’hui, la Parole et Dieu sont un dans Son Église, ce qui fait de 
la Parole le Chef du Corps qui est racheté, afin d’apporter le Message en ce dernier jour; et d’être ressuscités  
d’entre  les  morts,  à  la  résurrection,  pour  retourner,  et  être  rétablis  comme  étaient  Adam  et  Ève  au  
commencement, dans le jardin d’Éden. Le triple mystère de Dieu: Son Corps! Oh! la la! Soyez très attentifs,  
là: comme Israël autrefois, dans les types. 

* L’Apôtre et prophète Paul parle de quelqu'un qui était  ravi jusqu'au Troisième ciel,  en 
parlant de lui  même II     Corinthiens 12:2,  3,  Paul  parle  d’un « homme » qui  « a  été  emporté 
jusqu’au troisième ciel ». Qui était cet homme ? Dans le chapitre précédent, Paul avait signalé que 
Dieu l’utilisait en tant qu’apôtre   (II     Cor   11:5,     23  ). Ensuite, il a mentionné « des visions » et « des 
révélations du Seigneur ». Puisque dans le contexte il ne parle pas d’autres frères que lui, il est 
logique de penser que l’« homme » en question, c’est lui-même.

IV°  L’ESCLAVAGE OU LA CAPTIVITE

JEAN 8     : 29 à 35

I.1. Définition:  

         * Le mot captivité est l'état d'une personne captive ou alors privée de liberté pendant une  
période  du temps. Il est synonyme d'esclavage, servitude, emprisonnement, la mort.

Selon la compréhension chrétienne du thème, la captivité, traduit l’action du diable qui assujettit  
des personnes,  des hommes, les familles, les églises, la société et gouverne même les nations de ce  
monde (cosmos) …

             * La captivité ses vois par les manifestations des œuvres diabolique dans la vie d'une  
personne ou d'une nation. 

Remarquez: Lorsqu'on est captif, vous constaterez que quelques part vous êtes  lié, envoûté, les  
bloqués ou manque d'évolution dans certains domaine de la vie, naturelle ou spirituelle, condamné  
à faire ce que vous ne voulez pas, opprimé, pleine des maladies, que vous accepter par les dire d'un  
médecin… Incrédulité à la Parole de Dieu, la dépression, la pensée de suicide vous vienne, un cœur  
haineux, manque de pardon et de pitié... 
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Prenez les types de l'oppression satanique dans la Bible: 

* L’oppression de Pharaon sur Israël en Égypte (exode 1 : 1-22, Exode 5 : 7 à 9 ; Exode 8 : 21 à 
25 ; Exode 10 : 7 à 11 et 24 à 26)

* La déportation d’Israël à Babylone, Daniel et ses trois amis (Daniel 1 à 3, ester 3 :1- 6)

* L’obsession, la possession démoniaque (Marc 5     : 1 à 22     ; Luc 9     : 37-43     ; 13     : 10-17)

Dans la bible, la captivité est aussi la conséquence de l'apostasie, dont abandon de la foi, la vie loin 
de  Dieu,  la  rébellion…  l'envoûtement,  le  relâchement…  revient  au  premier  Amour ;  Ap  2:4 
(Psaumes 1:1 à 6 ; Psaumes 107 : 10-12).

ATTENTION AVEC L'IGNORANCE (prise de conscience) 
La délivrance, c’est : Sortir  de l’ignorance et entrer dans la lumière .Osée 4 : 6; Romains 12 : 2 
et 11 à 14 ; Ep 4 :20 à 26 Sortir des ténèbres :  Éphésiens 5 : 8, 11 ; 4 : 17 à 19; 2Rois 6 : 8-17  
Actes 26 : 17-18

L’ignorance est le manque de connaissance de ce que Dieu a fait pour toi et de ce que la Parole de  
Dieu  dit  que  vous  êtes,  peut  apporté  beaucoup  des  confusions  et  d'incertitude  dans  votre  
parcours(  La foi parfaite § 68). Le peuple de Dieu est détruit, non à cause du manque de prière ou  
de jeûne mais parce qu’il lui manque la connaissance. L’ignorance est comparée aux ténèbres.

Fermer les portes ouvertes à l’ennemi. Mat 12     : 43-45, Ep 4     : 27;     Jc 4     : 7; I Pi 3     : 8 à 10; I Jn 
3     : 8
Prenez sur vous les armures de l'Esprit Saint  Éphésiens 6     :    6:10 Au reste, fortifiez-vous dans le 
Seigneur,  et  par sa force toute-puissante.  11 Revêtez-vous de toutes  les armes de Dieu,  afin de 
pouvoir tenir ferme contre les ruses du diable. 12 Car nous n'avons pas à lutter contre la chair et le 
sang, mais contre les dominations, contre les autorités, contre les princes de ce monde de ténèbres, 
contre les esprits méchants dans les lieux célestes.  13 C'est pourquoi, prenez toutes les armes de 
Dieu,  afin  de  pouvoir  résister  dans  le  mauvais  jour,  et  tenir  ferme  après  avoir  tout 
surmonté.14 Tenez donc ferme: ayez à vos reins la vérité pour ceinture; revêtez la cuirasse de la 
justice; 15 mettez pour chaussure à vos pieds le zèle que donne l'Évangile de paix; 16 prenez par-
dessus tout cela le bouclier de la foi, avec lequel vous pourrez éteindre tous les traits enflammés du 
malin;17 prenez aussi le casque du salut, et l'épée de l'Esprit, qui est la parole de Dieu.

Le corps de l’homme est comparé à une maison, un édifice.  Une maison a un fondement,  II 
TIMOTHEE 2 : 19  et les murs viennent en suite, des ouvertures (portes et fenêtres) et un toit.
 
Votre corps est également un monument sous forme d'une pyramide faite des (la Pierre Angulaire, 
les sept vertus, et  la Pierre de Faîte ( I Pierre   2:4 Approchez-vous de lui, pierre vivante, rejetée par  
les hommes, mais choisie et précieuse devant Dieu; 5 et vous-mêmes, comme des pierres vivantes,  
édifiez-vous  pour  former  une  maison  spirituelle,  un  saint  sacerdoce,  afin  d'offrir  des  victimes  
spirituelles, agréables à Dieu par Jésus Christ.  6 Car il est dit dans l'Écriture: Voici, je mets en  
Sion une pierre angulaire, choisie, précieuse; Et celui qui croit en elle ne sera point confus.), avec 
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des  fortifications,  qui  constitues  une  protection  divine. La  vie  d’un  homme  est  inaccessible  à 
l’ennemi,   tant  qu’il  est  consacré  correctement  à  Dieu. Satan  et  ses  complices  ne  peuvent 
atteindre un enfant de Dieu qui marche dans la lumière de la Parole de ce son temps . Ex : 
JOB, Abraham , Moise, Daniel, Shadrac, Meschac, Abed nego, Pierre, et Paul et Silas 

                * Le diable peut atteindre n’importe qui, n’importe quand et n’importe comment, mais il  
n'a plus d'aiguillon, c'est comme un serpent qu'on a écrasé la tête.  Ex     :  de Jésus qui l'a déjà  
vaincu, Matt 4     : 1 à 11, nous avons l'assurance bénie, Le Nom du Seigneur Jésus Christ est une  
tour forte, notre retraite, notre rocher, seulement il ne peut rien faire si Dieu ne lui donne pas la  
permission,  ne  craignait  pas  l'attaque de  Satan,  car  s'il  vient  comme un fleuve,  l'Esprit  du  
Seigneur le mettra à fuite...(  Psaumes 103 et 46)     ; mais son reigne sur vous n'est pas éternel, cat  
Elohim dit     : Psaume 34:19 le malheur atteint le juste, mais l'Eternel l'a délivre toujours.

Jésus construit Son Chef d’œuvre, Il construit Son Église comme Il construit un homme…

LA STATURE D'UN HOMME PARFAIT§    242              Vous y êtes: sept âges de l’Eglise, sept marches. 
Dieu bâtit Son Eglise comme une personne dans un individu... en Lui-même. La gloire, la puissance 
de Dieu descendant à travers ceci, soudant ceci ensemble. C’est pourquoi les pentecôtistes ont mis 
dehors les luthériens, ont mis dehors les wesleyens et les autres choses; ils ne savent pas de quoi ils 
parlent. Vous voyez, ils ont vécu dans cette partie-ci du temple. Voilà pourquoi certains peuvent 
monter jusqu’à cette hauteur, puis retomber. Mais il y a une partie véritable de cela qui continue à 
former ce bâtiment. «Venez, Je restaurerai», a dit l’Eternel.   

257      Alors, Dieu, représentant Son Eglise comme une Epouse, une femme... Dieu représente Son 
Eglise comme une Epouse. Et la façon dont Il amène chaque individu à être Son fils pour entrer  
dans cette Epouse, c’est la même façon qu’Il a aussi amené l’Epouse à travers ces âges, jusqu’à 
amener cette Eglise complète dans ceci. 

259      Voici venir un homme, Paul, qui a posé le fondement. Irénée a commencé à déverser ceci là-dessus;  
le suivant a déversé ceci; le suivant a déversé ceci; le suivant cela, et cela, et cela, et ainsi de suite, jusqu’à ce  
qu’on en arrive au dernier âge. Mais qu’est-ce? Le même Esprit. Le même esprit, qui habite en moi, dit:  
«Mains, saisissez cette caisse», le même esprit dit: «Pieds, faites un pas.» Voyez-vous ce que je veux dire?

260      Alors, la stature entière de votre être est gouvernée et contrôlée par ces choses, mais elle ne peut pas  
être complètement contrôlée tant qu’elle ne possède pas complètement ces qualités.

239      Elle n’a jamais été placée au sommet de la pyramide. Ils ne pouvaient pas comprendre. Pourquoi? La 
Pierre de faîte a été rejetée, la Tête, Christ. Mais elle viendra un jour.

240      Maintenant, en bâtissant la vertu, en bâtissant ce monument, en bâtissant cette stature, voyez, cela 
commence par le fondement qui est la foi, la vertu, la connaissance, la tempérance, la patience, la piété,  
l’affection fraternelle.  Maintenant,  qu’est-ce que cela fait? Alors,  ils  attendent  la Pierre de faîte,  qui  est  
l’amour. Car Dieu est amour, et II contrôle, et Il est la force de chacune de ces choses. Oui, oui. Juste ici.  
Juste ici. Voyez, je l’ai entre toutes ces oeuvres ici, et j’ai fait passer ici ces petites vagues. Qu’est-ce? Le 
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Saint-Esprit descendant à travers Christ, voyez, le Saint-Esprit. Le Saint-Esprit est au-dessus de tout ceci,  
soudant ceci ensemble, construisant quoi? Une Eglise parfaite pour que la Pierre de faîte vienne la coiffer.  
Qu’est-ce que cela a aussi fait, tout du long? Cela s’est manifesté à travers sept âges de l’Eglise et sept  
messagers à l’Eglise.

LE CHEF D'OEUVRE 1964/07/05 § 60 Ensuite, à partir d’Abraham, il y a eu les patriarches. Et vraiment,  
les patriarches... Qu’est-ce que Dieu est en train de faire, là? Il est en train de reconstruire ce chef-d'oeuvre  
qui était tombé. Donc, au nombre des patriarches, le premier, nous voyons que c’est Abraham.
61 Maintenant  regardez  bien,  un  chef-d'oeuvre  est  toujours  placé  sur  un  fondement,  une  sculpture.  Le 
monument de Michel-Ange, Moïse, est sur une plaque de marbre de trois à quatre pieds [un mètre à un mètre 
vingt]. Il a un fondement. Donc, Dieu, quand Il a préparé ce chef-d'oeuvre, Il l’a posé sur le fondement des  
patriarches. Et le fondement des patriarches, d’abord, c’était Abraham, ensuite Isaac, ensuite Jacob, ensuite 
Joseph, les quatre coins.
62 Or, Abraham, là, c’était le fondement de la foi. Disons qu’il avait quatre fondements. Le fondement de la 
foi, c’était Abraham. Le fondement de l’amour, c’était Isaac. Le fondement de la grâce, c’était Jacob, la grâce 
de Dieu envers Jacob; tout le monde sait ça. Mais en Joseph se trouvait la perfection. C’est là-dessus qu’il a  
pu poser le monument; pas sur le premier fondement, le deuxième fondement, le troisième fondement, mais 
sur le quatrième fondement.
63 Abraham représentait Christ, bien sûr. Isaac aussi, par l’amour. Abraham, par la foi. Isaac, par l’amour.  
Jacob, par Sa grâce. En effet, Jacob, ça veut dire “trompeur”, et c’est bien ce qu’il était, seulement la grâce 
de Dieu a été avec lui.  Mais quant à Joseph, il n’y a rien contre lui, juste une petite égratignure, car le  
fondement doit, lui aussi, être un chef-d'oeuvre. Quand il a dit à son père, le prophète : “Dis à Pharaon que 
les gens de ta famille sont–sont des éleveurs de bétail, et non des bergers, parce que les bergers sont en  
abomination aux Égyptiens.”
64 Mais quand le vieux prophète s’est présenté devant Pharaon, il a dit : “Tes serviteurs sont bergers.” Alors,  
il y a eu une égratignure à cause de ça, voyez-vous, c’est ce qui en fait encore le chef-d'oeuvre.
65  Donc,  les  fondements  ont  été  posés,  par  la  foi,  l’amour,  la  grâce,  et  jusqu’à  la  perfection,  par  les  
patriarches.
66  Maintenant,  le  corps,  la  partie  de  l’ouvrage  qui  s’est  ajoutée  à  ce  grand  chef-d'oeuvre,  c’était  les 
prophètes,  c’est-à-dire la Parole.  J’espère que vous comprenez.  Voyez? Les prophètes;  pas les lois!  Les  
prophètes, parce que les prophètes étaient la Parole confirmée, qui forme le corps; pas les patriarches. Les 
prophètes; ils étaient la Parole.
67 Finalement, alors qu’Il avait commencé bien longtemps en arrière, à l’époque de Moïse, et qu’Il avait  
enchaîné avec les prophètes, chacun d’eux. Finalement, et Il construisait le corps, Il s’en rapprochait toujours  
plus. Et le plus grand d’entre eux, c’était Jean. La Bible le dit. Jésus l’a dit. “Jamais un homme né d’une  
femme n’a été aussi grand que Jean-Baptiste”, c’est parce qu’il a été celui qui a pu présenter la Parole.
68 Et puis, finalement, la grande Tête est arrivée, la Tête de tout le reste. Le reste du corps ne faisait que 
L’annoncer. Le fondement a été posé par le patriarche, mais le corps a été construit par la Parole, c’est-à-dire 
les prophètes. Et voici qu’arrive la Tête de tout cela, Jésus est venu. Là, quand ce morceau-là, la Tête, a été  
posée dessus, nous voyons qu’en Lui se trouve l’oeuvre complète de Dieu. Nous voyons qu’en Lui se trouve 

A vous, votre frère  Mackham MANDENGE CAMBORIS
à France

Téléphone : 0033 753030829



LA DELIVRANCE TOTALE =

 LE GRAND JOUR DU JUBILE DE L'EPOUSE PAROLE

le reflet parfait de la Parole, car Il était la Parole, la plénitude de la Parole. Voilà que de nouveau, Dieu a le  
Chef-d'oeuvre parfait, de nouveau.
Comme l’a dit Ésaïe : “Voici Mon Serviteur, Mon Chef-d'oeuvre, Celui que J’ai représenté dans tous les 
âges, cet Être parfait qui allait venir. Et Le voici devant Moi, Il est parfait!” Il était  là, à Son image, Il  
reflétait Dieu! En effet, Il a dit, dans Jean 14 : “Quand tu Me vois, tu vois le Père.”
69 Et aussi : “Au commencement était la Parole, et la Parole était avec Dieu”, et la Parole a été taillée et a  
reflété ce que la Parole était au commencement. Lui, la Parole, Il s’est reflété dans le Chef-d'oeuvre, qui était 
à Sa ressemblance même, Dieu qui était de nouveau là, à Sa ressemblance, la forme Parole qui se reflétait, à 
l’image d’un homme, le Chef-d'oeuvre.
70 Tous les prophètes avaient des défauts; ceux-là étaient tous une portion. Mais ici, enfin, de tout cela est  
finalement sorti le Chef-d'oeuvre, l’Être parfait, absolument rien à Lui reprocher, Il était un reflet tellement  
parfait du Constructeur Lui-même, Sa propre image s’était reflétée dans Son oeuvre. “Dieu et Christ étaient  
Un”, au point qu’Il a placé Son propre Esprit en Lui, et à ce moment-là l’image même et le Constructeur sont 
devenus Un. Dieu et Son oeuvre sculptée, Son Chef-d'oeuvre! Alors que le Moïse–Moïse, l’oeuvre de Saint-
Ange, était une... ou plutôt, de Michel-Ange, était une–une oeuvre sculptée qui était morte, parce qu’elle 
avait été faite en pierre. Mais ici, le Grand Constructeur, quand Il eut amené Son oeuvre à la perfection, Il est  
entré dedans.
71 Il  L’a amené à une telle perfection, ce Rédempteur de l’homme, tellement parfait,  tellement saint;  et  
pourtant, Son aspect n’avait rien pour nous plaire. Quand ce Fils du Dieu vivant, né d’une vierge, est devenu  
tellement parfait, tellement humble, tellement à l’image de Dieu, au point que le grand Maître, qui avait  
transmis Sa Vie, par les prophètes... Et Il était l’accomplissement de tous les prophètes. Il était tellement  
parfait que Dieu, en voyant ça, Il L’a frappé, et Il s’est écrié : “Parle!”, comme Michel-Ange l’avait fait.  
“Parle!”
Vous dites : “C’est vrai, ça?”

108 Maintenant, depuis près de deux mille ans, Dieu, de nouveau a été occupé à Lui faire un Chef-
d'oeuvre. En effet, Il a frappé Adam pour détacher un ch-... un morceau de lui, une partie de lui, une 
côte, pour lui faire une épouse. Et maintenant, ce Chef-d'oeuvre parfait qu’Il a frappé au Calvaire, Il 
En  a  détaché  un  morceau.  C’est  simplement  le  Nouveau  Testament,  c’est  tout.  Il  a  accompli 
l’Ancien Testament; maintenant c’est le Nouveau Testament, un autre morceau qui doit s’accomplir. 
Voyez-vous, le Nouveau et l’Ancien sont mari et femme. Voyez? Et il a fallu le Nouveau pour pré-... 
l’Ancien  pour  présager  le  Nouveau;  Christ  est  venu,  le  Chef-d'oeuvre,  pour  accomplir  cela. 
Maintenant Son Épouse va accomplir tout ce qui se trouve dans le Nouveau Testament. Un autre 
Chef-d'oeuvre est en train de se faire.
109 De même qu’il Lui a fallu quatre mille ans pour faire ce Chef-d'oeuvre, voilà que, depuis près  
de deux mille ans, Il a été occupé à faire un autre Chef-d'oeuvre, une Épouse pour Christ, un autre  
Chef-d'oeuvre. Et pour le faire, Il le fait en utilisant Sa méthode qui ne change jamais, le même 
moyen qu’Il avait pris pour faire le Chef-d'oeuvre : Sa Parole. C’est ce moyen-là qu’Il prend pour 
faire Ses Chefs-d'oeuvre, parce que c’est seulement par la Parole parfaite que Ce peut être un Chef-
d'oeuvre parfait. Toute boue, tous déchets, tout élément injecté, et il se brisera. “Mais les cieux et la  
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terre passeront, mais cette Parole ne se brisera jamais.” Rappelez-vous, quand on taille un diamant, 
il faut avoir un outil parfait pour le faire, n’importe quelle pièce ne fera pas l’affaire. J’en ai vu 
passer avec fracas dans des grands broyeurs de plusieurs tonnes, pousser ces poids de plusieurs 
tonnes, ce diamant, il passe à travers tout ça. Non, ça ne brisera pas le diamant. Il faut qu’il soit 
taillé.

CHRIST EST REVELE  DANS  SA PROPRE  PAROLE  §  143  La  Bible  entière  est  l’entière 
révélation de Jésus-Christ, se faisant connaître à chaque âge. Il s’est fait connaître du temps de Luther, en  
tant que fondement, l’église, le pied, les jambes. Comme Il l’a fait pour le roi Nebucadnetsar. Vous vous 
souvenez quand celui-ci avait eu ces songes? Et cela partait de la tête en descendant. Voyez-vous? À présent,  
Il part des pieds en montant. Voyez-vous? Dans le royaume babylonien, Il a montré tout ce qui avait trait à  
l’Ancien Testament, Il est parti de la tête en descendant, jusqu’à ce qu’Il arrive à Dieu Lui-même fait chair,  
au pied de l’échelle. Maintenant, ici dans le Nouveau Testament, Il se ramène jusqu’en haut, à la Tête de  
nouveau, la Tête d’or qui doit être couronnée. Voyez-vous? Le saisissez-vous bien? Vous voyez, Dieu était au  
commencement; et Il est descendu continuellement à travers les prophètes, jusqu’en bas, lorsque Dieu Lui-
même est devenu humain comme nous, tout au bas de l’échelle, un bébé né dans une crèche, détesté, rejeté,  
méprisé, avec un mauvais nom, et tout ce qu’Il était. Ensuite Il s’est mis à grandir (voyez-vous) et, à partir  
des pieds, Il a commencé à bâtir l’Église, l’Épouse, revenant, constamment, jusqu’à former la Pierre faîtière,  
où tout cela se joint et constitue le grand Corps transfiguré de Jésus-Christ.
144 Dieu est  révélé dans chaque âge,  par  Sa Parole promise pour cet  âge.  Maintenant,  regardons donc 
certaines de Ses promesses pour aujourd’hui, tandis que nous concluons par ces derniers mots.
145 Dieu est présentement en train de se révéler, au temps de la Lumière du soir.

* Plusieurs dimensions de la vie humaine peuvent être affectées PAR LES DEMONS:

* Captivité spirituelle (Romain 7 : 18-25)

* Captativité physique (Jean 5 :1-8, Actes 16 : 20-26)

* Captivité Financière (Psaumes 107 : 4-6, juge 6 : 155)

* Captivité Sociale (2 Rois 4 : 1-7, Job 1 et 2)

                * L'homme qui demeure captif est perdant d’une manière ou d’une autre dans tout ce qu'il  
essaye de faire. Car il n’est pas libre et responsable des certains actes désordonnés qu'il effectues. Il 
ressemblerait alors à un animal lié avec une corde sans une possibilité de se defaire soit même. Il est 
aussi comme cet autre arbre :Psaumes    1:4   Il n'en est pas ainsi des méchants: Ils sont comme la  
paille que le vent dissipe. 5 C'est pourquoi les méchants ne résistent pas au jour du jugement, Ni les  
pécheurs dans l'assemblée des justes;

Marc 11     : 1 à 3 (Romain 7     : 17-25, Psaumes 107     : 1 à 10, … l'ex     : de Johnny le corbeau
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QUESTIONS ET RÉPONSES n° 4  30 /08/1964 Soir   36 Quelqu’un m’a raconté qu’une fois, il y 
en avait un qui s’était converti, qui avait reçu le Saint-Esprit, et il lui avait dit : “Comment ça va?” 
Et il a dit : “Assez bien et assez mal.”Il a dit : “Eh bien, qu’est-ce que vous voulez dire par là : assez 
mal et assez bien?” Il a dit : “Eh bien, depuis que moi recevoir le Saint-Esprit”, il a dit, “il y a deux  
chiens en moi, l’un est un chien noir, et l’autre un chien blanc.” Il a dit : “Ils se disputent tout le 
temps.” Il a dit : “Ils grognent et ils se battent.” Et il a dit : “Le chien blanc veut que je fasse le bien; 
le chien noir veut que je fasse le mal.” Il a dit : “Eh bien, chef, lequel des deux gagne le combat?”

37 Il a dit : “Ça dépend, c’est celui que chef nourrit le plus.” Alors, ça, je trouve que c’est une  
bonne réponse. Voyez? Ça dépend seulement du combat qui se mène dans le corps, à l’intérieur de 
vous; ça dépend de celui que vous nourrissez, de la nature que vous nourrissez : la nature charnelle 
qui s’affectionne aux choses du monde, ou la nature spirituelle qui s’affectionne aux choses de 
Dieu. C’est ça qui agit. 

Jean 10:10 le voleur ne vient que pour dérober, égorger et détruire; moi, je suis venu afin que les 
brebis aient la vie, et qu'elles soient dans l'abondance» 

Jésus Christ est venu chercher et sauver, délivrer (Esaie 61     : 1-2) ceux qui étaient perdus  (Luc 
19     :10, Romain 10.9).

 * Le SEIGNEUR JESUS CHRIST a promis de travailler pendant trois jours avant l’enlèvement 
et l’introduction du millénium. Nous sommes donc aujourd’hui encore dans la période de  l’année 
de grâce du SEIGNEUR, le jour du jubilé, car nous avons encore le message et le messager dans le 
camps. Pendant les temps de la grâce, LE SEIGNEUR JESUS CHRIST Se révèle Lui même dans 
Sa Parole,  Hébreux 1     :1 à 3 il nous a parlé par LE FILS (le Logos du commencement), c'est Sa 
Parole distribuée dans chaque âge (Christ). (l’enlèvement § 47) ;  et il a choisit  EXPOSE PAGE 
372 par la prédication et l'enseignement de la Parole que les brebis entendent Sa voix et Le suivent 
« Hébreux  4  v12 Car  la  parole  de  Dieu  est  vivante  et  efficace,  plus  tranchante  qu'une  épée  
quelconque à deux tranchants, pénétrante jusqu'à partager âme et esprit, jointures et moelles; elle  
juge les sentiments et les pensées du cœur »
Luc 13     :33    Il leur répondit : Allez, et dites à ce renard : Voici, je chasse les démons et je fais des 
guérisons aujourd’hui  et  demain,  et  le  troisième  jour  j’aurai  fini.  Mais  il  faut  que  je  marche 
aujourd’hui, demain, et le jour suivant ; 

* Nous ne devons jamais compté les années comme les gens de ce monde les comptes,  car le 
calendrier que Dieu suis est prophétique et cela est différent de tous les autres calendriers, que nous 
étudierons dans 70 semaines de Daniel.

II Pierre    3:8 Mais il  est une chose, bien-aimés, que vous ne devez pas ignorer,  c'est  que, 
devant le Seigneur, un jour est comme mille ans, et mille ans sont comme un jour. 

Osée   6:1     Venez, retournons à l'Éternel! Car il a déchiré, mais il nous guérira; Il a frappé, mais il 
bandera nos plaies.  2   Il nous rendra la vie dans deux jours; Le troisième jour il nous relèvera, Et 
nous vivrons devant lui.
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DIEU S'EST DONNE LUI MEME POUR NOUS

CONFLIT ENTRE DIEU ET SATAN - 31.05.1962    57     Dieu savait que cette grande guerre 
entre le bien et le mal allait éclater, et Il savait ce que l’ennemi allait faire, Il savait très exactement 
comment équiper Son peuple. Ainsi, si nous remarquons bien, la toute première chose avec laquelle 
Dieu a équipé Ses enfants, c’était... Étant infini, Il savait ce qu’il fallait pour vaincre Satan à chaque 
moment, à chaque endroit, n’importe où, dans n’importe quelle circonstance. Maintenant, Il n’aurait 
pas dit: «Je vais leur donner quelque chose maintenant et ensuite, quelques années plus tard, je 
pourrais étudier quelque chose de meilleur à leur donner. Et alors, après quelques années...»
59     Mais Dieu, au commencement, a donné à Ses enfants l’arme atomique parce qu’Il est le Dieu 
infini.  Maintenant,  voyant qu’il  y aurait  un conflit,  qu’il  y aurait  une bataille,  Dieu équipa Ses 
enfants d’un type de munitions approprié, d’une stratégie d’attaque appropriée, du type approprié de 
tout  ce  dont  ils  auraient  besoin,  et  qui  balayerai  complètement  ces  choses  de  l’Éden  jusqu’à 
l’enlèvement. Qu’était-ce? La Parole. La Parole. C’est ce qui vainc Satan, c’est la Parole. Elle le 
vaincra  n’importe  où,  à  n’importe  quel  endroit.  Eh  bien,  pourquoi  voulons-nous  y  substituer 
quelque chose d’autre alors que nous avons déjà la meilleure chose qui soit, la Parole?

106   Maintenant, qu’est-ce que la Parole de Dieu? La Parole de Dieu, c’est Dieu Lui-même. Donc 
Dieu S’est donné Lui-même au croyant. Amen. Fiou! C’est Dieu Lui-même. Il S’est donné Lui-
même au croyant pour que par Lui celui-ci attaque l’ennemi. En d’autres termes, Il est le Père et la  
Parole est Dieu. La Parole est donc notre Père. Nous sommes nés de la Parole, et Il Se tient au front  
pour Ses enfants. Amen. Vous y êtes. Il Se tient là pour Ses enfants. De quoi avons-nous peur? 
L’enlèvement est certain; la Venue est certaine; chaque bénédiction qui a été promise est nôtre; tout 
nous appartient. Maintenant, si nous nous laissons aller un peu et disons…         

LES GRANDS ENNEMIS DE L'HOMME, SONT LA PEUR     ET LE DOUTE

 La Peur 

Job 3:25 Ce que je crains, c'est ce qui m'arrive; Ce que je redoute, c'est ce qui m'atteint. 

Matthieu 14:25   A la quatrième veille de la nuit, Jésus alla vers eux, marchant sur la mer. 26 Quand 
les disciples le virent marcher sur la mer, ils furent troublés, et dirent: C'est un fantôme! Et, dans 
leur frayeur, ils poussèrent des cris. 27 Jésus leur dit aussitôt: Rassurez-vous, c'est moi; n'ayez pas 
peur! 28 Pierre lui répondit: Seigneur, si c'est toi, ordonne que j'aille vers toi sur les eaux. 29 Et il 
dit: Viens! Pierre sortit de la barque, et marcha sur les eaux, pour aller vers Jésus. 30 Mais, voyant 
que le vent était fort, il eut peur; et, comme il commençait à enfoncer, il s'écria: Seigneur, sauve-
moi! 31 Aussitôt Jésus étendit la main, le saisit, et lui dit: Homme de peu de foi, pourquoi as-tu  
douté?  32 Et ils montèrent dans la barque, et le vent cessa.  33 Ceux qui étaient dans la barque 
vinrent se prosterner devant Jésus, et dirent: Tu es véritablement le Fils de Dieu. 
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Marc 11:21 Pierre, se rappelant ce qui s'était passé, dit à Jésus: Rabbi, regarde, le figuier que tu as 
maudit a séché. 22 Jésus prit la parole, et leur dit: Ayez foi en Dieu. 23 Je vous le dis en vérité, si 
quelqu'un dit à cette montagne: Ote-toi de là et jette-toi dans la mer, et s'il ne doute point en son 
coeur, mais croit que ce qu'il dit arrive, il le verra s'accomplir. 

Matthieu 12:33 Ou dites que l'arbre est bon et que son fruit est bon, ou dites que l'arbre est mauvais 
et  que son fruit  est  mauvais;  car on connaît  l'arbre par le fruit.  34 Races de vipères, comment 
pourriez-vous dire de bonnes choses, méchants comme vous l'êtes? Car c'est  de l'abondance du 
coeur que la bouche parle.  35 L'homme bon tire de bonnes choses de son bon trésor, et l'homme 
méchant tire de mauvaises choses de son mauvais trésor. 36 Je vous le dis: au jour du jugement, les 
hommes rendront compte de toute parole vaine qu'ils auront proférée. 37 Car par tes paroles tu seras 
justifié, et par tes paroles tu seras condamné. 

Hébreux  6:17 C'est  pourquoi  Dieu,  voulant  montrer  avec  plus  d'évidence  aux  héritiers  de  la 
promesse l'immutabilité de sa résolution, intervint par un serment,  18 afin que, par deux choses 
immuables,  dans  lesquelles  il  est  impossible  que  Dieu  mente,  nous  trouvions  un  puissant 
encouragement, nous dont le seul refuge a été de saisir l'espérance qui nous était proposée. 

2Co 4:13   Et,  comme nous  avons  le  même esprit  de  foi  qui  est  exprimé  dans  cette  parole  de 
l'Écriture: J'ai cru, c'est pourquoi j'ai parlé! nous aussi nous croyons, et c'est pour cela que nous 
parlons, 

Rom 10:6 Mais voici comment parle la justice qui vient de la foi: Ne dis pas en ton coeur: Qui 
montera  au ciel?  c'est  en faire  descendre Christ;  7 ou:  Qui  descendra  dans  l'abîme? c'est  faire 
remonter Christ d'entre les morts. 8 Que dit-elle donc? La parole est près de toi, dans ta bouche et 
dans ton coeur. Or, c'est la parole de la foi, que nous prêchons.  9 Si tu confesses de ta bouche le 
Seigneur Jésus, et si tu crois dans ton coeur que Dieu l'a ressuscité des morts, tu seras sauvé. 10 Car 
c'est  en croyant  du coeur qu'on parvient à la justice,  et  c'est  en confessant  de la bouche qu'on 
parvient au salut, selon ce que dit l'Écriture: 11 Quiconque croit en lui ne sera point confus. 

ISRAËL À LA MER ROUGE #1 -        26.03.1953 JEFF    § 34  Une des plus grandes malédictions sur 
l'église aujourd'hui est la peur. Chacun a une peur bleue et se demande: "Que va-t-il arriver, qui, 
quoi?"

LE DIEU QUI EST RICHE EN MISERICORDE      §   45  Je dis ceci dans le seul but, non pas de vous 
embrouiller  dans  votre  doctrine,  mais  de  redresser  la  chose, pour  que  nous  puissions  nous 
débarrasser de cette crainte et  de cette peur. Vous ne savez pas qui vous êtes. Vous n’allez pas 
devenir, mais vous êtes maintenant les fils de Dieu. Voyez-vous, vous avez toujours été les fils de 
Dieu. Voyez?
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PÉCHÉ     IMPARDONNABLE  , LE -        24.10.1954 JEFF § 33     Pensez-y, aucune crainte! C’est la plus 

grande plaie qu’il y ait dans l’église chrétienne, aujourd’hui, la peur. Et la raison pour laquelle ils  
ont  peur,  c’est  qu’ils  ne  sont  pas  enseignés  correctement,  ni  établis  correctement  concernant 
l’Évangile.

PLUS GRANDE BATAILLE JAMAIS LIVRÉE, 11.03.1962 JEFF, IN,     § 91   Elle doit être acceptée dans la 
pensée, ensuite Elle est crue du cœur. Alors la Parole de Dieu devient une réalité, alors tous les sens 
de l’âme et du corps sont complètement nettoyés par le Saint-Esprit. Alors votre sens de Dieu, votre 
conscience de Dieu, tout ce qui est de Dieu coule en vous. Il n’y a pas un doute, nulle part. Il n’y a 
rien qui puisse remonter. 

Ecoutez-Le     05  /01/1957     § 63 Et Il n’hésita pas. Il s’avança, Il prit la place du pécheur. Une fois 
sur terre, Il regarda et vit ce qui effrayait le plus l’homme, là où il y avait une forte concentration 
de lances: c’était la mort. Chaque homme a peur de la mort. Il leva Ses précieuses mains vers les 
cieux, frappa au point le plus fort et le pire ennemi de l’homme, on Lui enfonça la lance de la mort 
dans Son propre précieux sein. Et puis, le jour de la Pentecôte, Il renvoya le baptême du Saint-
Esprit à la race déchue d’Adam, disant:  «Prenez ceci et faites de votre mieux afin de combattre 
l’ignorance et les superstitions, le péché et la maladie.» Les hommes qui prétendent avoir baisé le 
bord de la coupe des bénédictions de Dieu, comment pouvons-nous nous tenir tranquilles en pareil 
temps, alors que Dieu nous a donné l’arme la plus puissante qu’un homme ait jamais placée entre 
les... qui ait jamais été placée entre les mains de l’homme pour combattre le péché, la maladie, 
l’ignorance, la superstition et les ismes. Il existe un véritable ciel plein de l’authentique baptême du 
Saint-Esprit. Et nous nous tenons au coin comme une bande de lâches. Dieu veut des hommes et des 
femmes qui sont vaillants, qui se tiendront là et prendront position. Dieu veut un héros. Pouvez-
vous en être un?

LA VISION DE PATMOS 04/12/1960 § 260 Ne vous effrayez pas. Pourquoi devrions-nous avoir peur? 
Pourquoi l'église manquerait-elle de garder Son - de penser à sa Parole? Arrêtons-nous ici juste un moment 
parce que nous allons terminer. Pourquoi donc cette église aurait-elle peur? Qu'a-t-Il déjà promis qu'Il n'a pas  
accompli devant nous? Pourquoi craindriez-vous une punition ou l'au-delà? "Ne crains point. Je suis celui qui 
était, qui est, et qui vient. Je suis le premier et le dernier. Je tiens les clefs de la mort et du séjour des morts 
maintenant même." Pourquoi? "J'ai vaincu et conquis l'enfer et la mort (c'est-à-dire, la tombe et le hadès, la  
mort elle-même, le hadès lui-même) pour vous. J'ai vaincu tout cela! J'ai vaincu le séjour des morts, la mort,  
la tombe." Quand Il était sur la terre, 
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LE DOUTE OU L'INCREDULITE ( LE PECHE)

Hébreux 11:6 Or sans la foi il est impossible de lui être agréable; car il faut que celui qui  

s'approche de Dieu croie que Dieu existe, et qu'il est le rémunérateur de ceux qui le cherchent.

MATTHIENS 13     :   53   Lorsque Jésus eut achevé ces paraboles, il partit de là. 54 S'étant rendu dans 

sa patrie, il  enseignait dans la synagogue, de sorte que ceux qui l'entendirent étaient étonnés et 
disaient: D'où lui viennent cette sagesse et ces miracles? 55 N'est-ce pas le fils du charpentier? n'est-
ce pas Marie qui est sa mère? Jacques, Joseph, Simon et Jude, ne sont-ils pas ses frères? 56 et ses 
soeurs ne sont-elles pas toutes parmi nous? D'où lui viennent donc toutes ces choses?57 Et il était 
pour eux une occasion de chute. Mais Jésus leur dit: Un prophète n'est méprisé que dans sa patrie et 
dans sa maison. 58 Et il ne fit pas beaucoup de miracles dans ce lieu, à cause de leur incrédulité.  

C'EST LE TRAVAIL DE VOTRE ENNEMI, SATAN QUI PLACE EN VOUS LE DOUTE

59-1121  Ta  Postérité  Possédera  La  Porte  De  Son  Ennemi     E-55  Avancez-vous  directement, 
soeurs, si vous allez carrément avec eux, allez-y carrément. Tout celui qui veut entrer maintenant, 
qui a manqué d’y entrer la première fois, venez carrément. La porte est encore ouverte. Et là, vous 
pouvez  posséder la porte  de  chaque ennemi que  vous  avez,  cet ennemi qui  domine  sur  vous, 
cet ennemi qui vous fait faire des choses que vous ne voudriez pas faire, l’  ennemi     qui p  la  ce le 
doute  et     la     peur     dans     votre coeur,  voilà  justement  l’endroit  pour  le  vaincre.  C’est  déjà  vaincu; 
allez simplement réclamer cela. Ils sont en route pour le Calvaire.  

DIEU PAR LE SAINT ESPRIT PLACE EN VOUS LA FOI PARFAITE

La Foi et la confession: 
Ferme assurance et confession :  HEBREUX 11 : 1 à 2 ; EPHESIENS 2 : 8 
l'inspiration et la prophétie : la pensée humaine n’intervient pas =  Ex : Abraham Le fils et moi 
reviendrons GENESE 22 : 4 - 5; 
Frères et Soeurs de Rebecca = Ta postérité possédera GENESE 24 : 60 

De la pensées, à la Paroles exprimée , puis son accomplissement 
Répétitions DANS le subconscient où siège la foi, l'image,  

LA FOI PARFAITE 1963 §   68 Alors, la seule chose que vous devez faire, c’est d’avoir foi en ce 
que vous êtes. Ayez foi dans ce que la Parole dit que vous êtes! Jésus avait foi dans la Parole de 
Dieu, qui disait ce qu’Il était : “Il est écrit de Moi.” David dans les Psaumes, les prophètes et tous  
les autres, n’ont-ils pas parlé de Lui? “Je suis le Pain de Vie qui vient de Dieu et qui est descendu du 
ciel.” Amen! “Je suis cet Arbre de Vie du jardin d’Éden. Je suis toutes ces choses. JE SUIS CELUI 
QUI SUIS.” Il savait, avec cette Foi parfaite, qu’Il était le Messie oint et que l’Esprit de Dieu était 
sur Lui. Il dit : “De Moi-même, Je ne peux rien faire, mais c’est Ma foi en Dieu.” Dieu était en Lui,  
la Parole rendue manifeste. Et quand la Parole de Dieu vient en vous, Elle est rendue manifeste, car 
vous êtes un croyant. Voyez-vous? Et un croyant, c’est “la Foi de Dieu” agissant en vous. 
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EXPOSE DES SEPT AGES DE L'EGLISE Page 171 Dans Actes 3.16, quand on a demandé à Pierre 
comment s’était produit le puissant miracle de l’infirme à la porte appelée la Belle, voici comment 
il l’a expliqué : “Et, par la foi en Son Nom (celui de Jésus), Son Nom (celui de Jésus) a raffermi cet  
homme (qui était infirme) que vous voyez et que vous connaissez; et la foi qui est par (de) Lui 
(Jésus) a donné à celui-ci cette entière disposition de tous ses membres, en la présence de vous 
tous.” [version Darby] Vous voyez, c’est cela. C’est le Nom de Jésus et la Foi de Jésus qui ont 
produit le miracle. Pierre ne prétendait pas que c’était sa propre foi humaine, pas plus qu’il ne 
prétendait que c’était son propre nom. Il a dit que le Nom de Jésus, utilisé dans la foi qui vient de 
Jésus  avait  accompli  cette  œuvre  glorieuse.  C’est  de  cette  foi-là  que  parlait  le  Seigneur  dans 
Apocalypse 2.13. C’était Sa foi à LUI. Ce n’était pas la foi EN Lui, mais c’était SA PROPRE foi à 
Lui qu’Il avait donnée aux croyants. Romains 12.3 : “Selon la mesure de foi que Dieu a départie à 
chacun (d’après le verset 1, ce chacun, ce sont les FRÈRES).” Éphésiens 2.8 : “C’est par la grâce 
que vous êtes sauvés, par le moyen de la foi. Et cela (la Foi) ne vient pas de vous, c’est le don de 
Dieu.”  Il  est  aussi  dit  dans  Jacques  2.1 :  “Mes  frères (remarquez,  lui  aussi,  il  s’adresse  aux 
FRÈRES),  n’ayez  pas  la  foi  DE (pas  en) notre  Seigneur  Jésus-Christ,  en  faisant  acception  de 
personnes.” [version Darby] 

Page 172 Ils savaient que personne ne pouvait vraiment croire jusqu’à recevoir la vie éternelle et la 
justice de Dieu, sans avoir la mesure de foi qui vient du Seigneur Jésus Lui-même. Le problème de 
l’Église d’aujourd’hui – de cette foule de croyants cérébraux, qui admettent la naissance virginale, 
le sang versé, qui admettent qu’il faut aller à l’église et prendre la communion, et qui ne sont pas du 
tout  nés de nouveau – est  un problème qui touchait  déjà  ce troisième âge.  La foi  humaine ne 
suffisait pas à l’époque, et elle ne suffit pas maintenant. Il faut que la foi même du Fils de Dieu 
descende dans le cœur d’un homme pour qu’il puisse recevoir le Seigneur de gloire dans un temple 
qui n’est pas construit de main d’homme.

   Cette foi était une foi vivante. “Je vis par la foi du Fils de Dieu.” Paul n’a pas dit qu’il vivait  
par la foi DANS le Fils de Dieu. C’était la foi du Fils de Dieu qui lui avait donné la vie et par 
laquelle il vivait constamment dans la victoire chrétienne.
… “N’ayez pas la foi de notre Seigneur Jésus-Christ, en faisant acception de personnes.” Rempli du 
Saint-Esprit  et  de foi,  comme Étienne,  il  ne s’en laissait  imposer  par  personne,  il  ne craignait 
personne;  et,  quand la  sentence de mort  s’abattit  sur tous  ceux qui  revêtiraient  ce Nom et  qui 
marcheraient dans la foi de Jésus-Christ, il prit position avec ceux qui refusaient de retourner leur  
veste. Oui, il est mort, mais comme Abel, il a reçu un témoignage de Dieu (son nom est inscrit dans  
la Parole), et, bien qu’il soit mort, sa voix continue de parler à travers les pages du Texte Divin.  
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Philippiens 4:6 Ne vous inquiétez de rien; mais en toute chose faites connaître vos besoins à Dieu 
par des prières et des supplications, avec des actions de grâces. 7 Et la paix de Dieu, qui surpasse 
toute intelligence, gardera vos coeurs et vos pensées en Jésus Christ. 8 Au reste, frères, que tout ce 
qui est vrai,  tout ce qui est honorable, tout ce qui est juste, tout ce qui est pur, tout ce qui est  
aimable, tout ce qui mérite l'approbation, ce qui est vertueux et digne de louange, soit l'objet de vos 
pensées.  9 Ce que vous avez appris,  reçu et  entendu de moi,  et  ce que vous avez vu en moi,  
pratiquez-le. Et le Dieu de paix sera avec vous. 

PERSER  LE GRAND  MYSTERE DE LA DIVINITE DE JESUS  CHRIST,  est  l'élement 
déchencheur de votre délivrance totale

* C'EST LA PREMIERE DE TOUTE LES REVELATIONS, LA DIVINITE SUPPREME DU JESUS 
CHRIST   APOCALYPSE 4:1     ;    La voix dit à Jean monte ici, en Esprit

La Divinité est la révélation suprême de toute la Bible et pour notre âge. Effectivement, le prophète 
Branham dit  que,  c'est  la     plus  grande  de  toutes  les  révélations           et  vous  ne  pouvez  même  pas 
atteindre le premier fondement avant de croire cela. C'est pourquoi nous devrions faire tout notre 
possible  pour  connaître  ce  qu'Il  est,  La  Divinité  suprême  du  Seigneur  Jésus  Christ.  Ainsi  le 
ministère du 7e ange messager prophète était très important à ce temps où plusieurs doctrines ont 
été falsifiés, pour nous révéler les mystères de Elohim qui joue des rôles et changes des masques, 
pour chaque rôle qu'Il joue.    Ap 10     :1 à 7  .

LA VISION DE PATMOS , 4/12/1960,     § 144  . La plus grande de toutes les révélations, c’est celle 
de la Divinité, la Divinité suprême de notre Seigneur Jésus-Christ.   Vous ne ferez pas de progrès tant 
que vous n’aurez pas cru à Cela  , vous sortirez... C’est pourquoi Pierre a dit: «Repentez-vous, puis 
voyez la Divinité. Soyez baptisé au Nom de Jésus-Christ pour le pardon de vos péchés, alors vous 
serez prêts à entrer dans l’Esprit.» La première chose que vous devez connaître, c’est la Divinité de 
Christ. «Je suis l’Alpha et l’Oméga. De A à Z, c’est Moi; il n’y a rien en dehors de Moi. J’étais au  
commencement; Je serai à la fin. Je suis Celui qui était,  qui est et qui vient, le Tout-Puissant.»  
Pensez-y. C’est ce qu’a dit la trompette. 

145  Fais  attention,  Jean.  Tu  es  entré  dans  l'Esprit.  Quelque  chose  va  t'être  révélé.  Qu'est-ce? 
Premièrement, une trompette sonne : "Je suis l'Alpha et l'Oméga." C'est la première de toutes les 
révélations.
Son plan, et c’est ainsi qu’Il l’a fait.
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LA REVELATION DES SCEAUX NOUS MONTRERA SA DIVINITE

UN GUIDE 1962§ 35   Et le Saint-Esprit parle toujours de la Parole. “J’ai beaucoup de choses à 
vous dire, vous ne pouvez pas Les comprendre maintenant, mais quand Il sera venu, Il vous guidera 
vers Elles.” Voilà pourquoi il y a eu les Sceaux. À la fin du Septième Sceau, le mystère de Dieu 
s’accomplirait : savoir Qui Dieu est, ce qu’Il est, comment Il vit, Sa nature, Son être. À ce moment-
là vous devriez être tout en haut, ici, voyez-vous; nous amener à la pleine stature de fils et de filles  
de Dieu, une Église qui a été lavée dans le Sang de Christ, qui a été achetée sans argent, acquise par 
le Sang de Jésus-Christ.   

LES VERSETS BIBLIQUES QUI TEMOIGNES DE  LA DIVINITE DE JESUS CHRIST, 
toute la Bible parle de LUI, si tu as lu, et que tu ne l'a pas vu, le prophète Branham dit     : vous 
avez mal lu, il faut rélire...

CHRIST EST LE MYSTERE DE DIEU REVELE § 121   Il est le thème principal de toute la Bible. Si 
vous lisez la Bible, et que vous ne voyez pas Christ dans chacun de Ses versets, relisez-La. Voyez? 
Si vous ne pouvez pas voir Christ dans chaque verset de la Bible, alors relisez-La, parce que vous 
avez  manqué  quelque  chose.  La  Bible  est  Christ.  Il  est  la  Parole.  Quand  vous  lisez:  “Au 
commencement,  Dieu  créa”,  voilà  Christ.  Voyez?  Chaque…  De  là  jusqu’à  l’“Amen”  dans 
l’Apocalypse, chaque Mot rend témoignage de Jésus-Christ. 

129 Il est le thème principal de la Bible. Il était dans les prophètes. Il était dans les Psaumes. Il était dans le  
récit historique de la Bible. La Bible est un Livre prophétique. C’est un Livre historique. C’est un Livre  
d’amour. C’est un Livre de–de cantiques. C’est un Livre de Vie. Et Là-dedans, vous trouvez Christ. Il était  
dans les prophètes. Il était dans les Psaumes. Il était dans le récit historique. Et, dans la Bible, Il est aussi les 
choses à venir.  Donc, Il était  avant,  et  jusqu’après. Alors, qu’est-ce que ça fait  de Lui? “Le même hier,  
aujourd’hui, et éternellement.” 

Quelques promeses Biblique qui parle de Sa Divinité

Esaïe 35:4 à 5

Esaïe 7:17

Esaïe 9     : 5 à 6

MICHEE 5     : 1 à 2

Malachie 3:1à 2

ZACHARIE 9:9

II Corinthiens 5:17 à 19

Colossiens 2:9
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I Timothée 3     : 15-16

Apocalypse 1:8

JEAN 1     : 1 à 14

I Jean 5:20

Esaïe 42:6    Moi, l’Éternel, je t’ai appelé pour le salut, Et je te prendrai par la main, Je te garderai, et 
je t’établirai pour traiter alliance avec le peuple, Pour être la lumière des nations, 7  Pour ouvrir les 
yeux des aveugles, Pour faire sortir de prison le captif, Et de leur cachot ceux qui habitent 
dans les ténèbres.

Esaie   61:1   L'esprit du Seigneur, l'Éternel, est sur moi, Car l'Éternel m'a oint pour porter de bonnes 
nouvelles aux malheureux; Il m'a envoyé pour guérir ceux qui ont le cœur brisé, Pour proclamer aux 
captifs la liberté, Et aux prisonniers la délivrance; 2 Pour publier une année de grâce de l'Éternel, Et 
un jour de vengeance de notre Dieu; Pour consoler tous les affligés

LA VISION DE PATMOS 04/12/1960 § 269  Oh, c'est à vous couper le souffle, chers amis. Le voir Se 
tenant là, dans la suprême - la suprématie de Sa Divinité. Il est le Juge, le Sacrificateur, le Roi, l'Aigle,  
l'Agneau, le Lion, l'Alpha, l'Oméga, le Père, le Fils, le Saint-Esprit, Celui qui était, qui est, et qui vient. Il a  
foulé la cuve de l'ardente colère de Dieu et Il a donné satisfaction en tout, si bien que Dieu a dit à la croix... 
Lorsqu'Il s'est levé, Il a dit : "Tout est accompli." Cela a plu à Dieu, si bien que l'Esprit qui L'avait quitté est  
revenu au matin de Pâques, L'a relevé et L'a ressuscité pour notre justification.

270 Là, Jean leva les yeux et Le vit debout là, ayant des pieds semblables à de l'airain, des yeux comme des  
flammes de feu, parcourant toute la terre. Daniel L'avait vu sept cents ans auparavant dans la même position,  
ayant la même apparence, le même Homme se tenant là, l'Ancien des jours, et Quelqu'un semblable au Fils 
de l'Homme se joignit à Lui, et tout jugement Lui fut remis; Il était là au jugement du trône blanc.

JESUS DANS LE TEMPLE 

LUC  4     :18   L’Esprit  du  Seigneur  est  sur  moi,  Parce  qu’il  m’a  oint  pour  annoncer     une  bonne 
nouvelle aux pauvres     ;     Il m’a envoyé pour guérir ceux qui ont le cœur brisé, 19     Pour proclamer aux 
captifs la délivrance,     Et aux aveugles le recouvrement de la vue, Pour renvoyer libres les opprimés, 
19        Pour publier une année de grâce du Seigneur. 20        Ensuite, il roula le livre, le remit au serviteur, 
et s’assit. Tous ceux qui se trouvaient dans la synagogue avaient les regards fixés sur lui. 21        Alors 
il commença à leur dire     : Aujourd’hui cette parole de l’Ecriture, que vous venez d’entendre, est 
accomplie.         

A vous, votre frère  Mackham MANDENGE CAMBORIS
à France

Téléphone : 0033 753030829

http://www.bible-en-ligne.net/bible,23O-61-2,esaie.php
http://www.bible-en-ligne.net/bible,23O-61-1,esaie.php


LA DELIVRANCE TOTALE =

 LE GRAND JOUR DU JUBILE DE L'EPOUSE PAROLE

EXPOSE DES SEPT AGES DE L'EGLISE   Page 20 La Bible  enseigne  que  DIEU ÉTAIT EN 
CHRIST. Le CORPS était Jésus. En Lui demeurait toute la plénitude de la Divinité, CORPORELLEMENT.  
Rien ne peut être plus clair que cela. Mystère, oui. Et pourtant vrai. Cela ne peut pas être plus clair. Donc, s’il  
n’était pas trois personnes à l’époque, Il ne peut pas être trois personnes maintenant. UN SEUL DIEU, et ce  
même Dieu a été fait chair.

   Page 26 Je reconnais qu’il faut une vraie révélation du Saint-Esprit pour voir la vérité au sujet de la 
Divinité, en ces jours où tant de saintes Écritures ont été falsifiées. Mais l’Église victorieuse, la  
triomphante, est bâtie sur la révélation; nous pouvons donc nous attendre à ce que Dieu nous révèle 
Sa vérité.

Page 28 Oui, s’il y avait trois Dieux, vous pourriez bien baptiser pour un Père, un Fils, et un Saint-Esprit.  
Mais la RÉVÉLATION DONNÉE À JEAN était qu’il y a UN SEUL DIEU et que Son Nom est SEIGNEUR 
JÉSUS-CHRIST, et que l’on baptise pour UN Dieu et un seul. C’est pour cela que Pierre a baptisé comme il  
l’a fait, à la Pentecôte. Il devait être fidèle à la révélation qui était : “Que toute la maison d’Israël sache donc 
avec certitude que Dieu a fait À LA FOIS SEIGNEUR ET CHRIST ce JÉSUS que vous avez crucifié.” Le 
voilà : “Le SEIGNEUR JÉSUS-CHRIST.”

   Si Jésus est “À LA FOIS” Seigneur et Christ, alors (Lui, Jésus) Il est et ne peut pas être autre chose 

que “Père, Fils et Saint-Esprit” en UNE SEULE Personne manifestée dans la chair. Ce n’est  PAS “Dieu en 
trois  personnes,  trinité  bénie”,  mais  UN  SEUL  DIEU,  UNE  SEULE  PERSONNE  qui  a  trois  titres  
principaux, avec trois fonctions qui manifestent ces titres. Écoutez-le de nouveau : Ce même Jésus est “À LA 
FOIS Seigneur et Christ”. Le Seigneur (le Père) et le Christ (le Saint-Esprit) sont Jésus, car (Lui, Jésus) Il est  
les deux (À LA FOIS Seigneur et Christ).

   Si nous ne pouvons pas voir là la véritable révélation de la Divinité, nous ne la verrons jamais. Le 

Seigneur n’en est PAS un autre; le Christ n’en est PAS un autre. Ce Jésus est le Seigneur Jésus-Christ – UN 
SEUL DIEU.

Page 25   Le Grand Je Suis, le Dieu Tout-Puissant, est venu comme Esprit pour remplir Sa véritable Église. Il 

est en droit d’agir là où bon Lui semble et sur qui Il veut. Nous n’établissons pas quelque “homme saint”  
parmi nous, mais la véritable assemblée du Seigneur tout entière est sainte, à cause de la présence du Saint-
Esprit. C’est Lui, le Saint-Esprit, qui est saint, et non l’assemblée par elle-même.

      Voici donc la révélation : Jésus-Christ est Dieu. Le Jéhovah de l’Ancien Testament est le Jésus du 

Nouveau. Vous aurez beau faire, vous ne pourrez pas prouver qu’il y a TROIS Dieux. Mais il vous faut aussi  
une révélation par le Saint-Esprit pour comprendre la vérité qu’Il est Un. Il faut une révélation pour voir que  
le Jéhovah de l’Ancien Testament est le Jésus du Nouveau. Satan s’est sournoisement introduit dans l’Église  
et a rendu les gens aveugles à cette vérité. Et une fois qu’ils y ont été aveuglés, il n’a pas fallu longtemps  
avant que l’Église de Rome cesse de baptiser au Nom du Seigneur Jésus-Christ.
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Hebreux 13     : 8 Jésus Christ est le même hier, aujourd'hui, et éternellement. 

       * Comment Jésus Christ avait promis qu'Il allait se révéler à ce dernier jour ?

    * Jesus Christ dans ses promesses accomplies dans ce dernier jour, apporte la  
délivrance et la dynamique pour la rédemption de votre corps.

* Tous ces mystères devaient être révélés par Jésus Christ, au moyen du ministere  
prophètique de la pierre de faîte, par le septième messager envoyé pour l'ouverture  
des sept sceaux, afin de ramèner toute la Parole.

63-0317E La Brèche Entre Les Sept Ages De L’Eglise Et Les Sept Sceaux     §    37   Bon, vous 
voyez,     le     mystère de ce Livre scellé de Sept Sceaux sera révélé lorsque l’ange     du     septième     âge de 
l’Eglise proclamera son Message. Voyez?     Le     septième     ange commence à sonner de la trompette, et 
voilà     les Messages qui ont été mis par écrit, là, et nous     Les avons sous forme de bandes et sous 
forme  de  brochures.  Donc,  quand     le     Message  commencera  à  être  proclamé,     le     mystère  de  Dieu 
serait terminé, vous voyez, en ce temps-là. Eh bien, nous remarquerons que     le     Livre du mystère de 
Dieu n’est pas révélé, tant que     le Message du     septième     ange     n’a pas été proclamé.   

DANS L'ACIENNE ALLIANCE DIEU ETAIT TOUJOURS VOILE

DIEU DEVOILE §  105 Dans  l’Ancien  Testament,  Dieu  était  caché,  –  quand Il  était  sur  Son 
propitiatoire,  sur le propitiatoire, – par un voile.  Dans l’Ancien Testament, Dieu était  dans Son 
temple. Mais, les gens entraient et adoraient comme ceci, mais, souvenez-vous, il y avait un voile 
(amen) qui cachait Dieu. Ils savaient que Dieu était là. Ils ne pouvaient pas Le voir. Cette Colonne 
de Feu n’est plus jamais réapparue là. L’avez-vous remarqué? Pas une seule fois, dans l’Écriture, 
depuis le moment où cette Colonne de Feu est entrée derrière ce voile, Elle ne s’est montrée de 
nouveau, jusqu’à ce qu’Elle vienne par Jésus-Christ. Dieu était voilé !

108 Il avait été derrière le voile. Or, Il avait été derrière quoi? Un voile de peau. Voyez-vous, “des  
peaux de blaireaux”, derrière le voile. Et quand ce voile s’est déchiré, le jour de la crucifixion, que 
le voile qui L’enveloppait s’est déchiré, le jour de la crucifixion, le propitiatoire était à la vue de 
tous. 

165 La première fois que Dieu est apparu à Moïse, c’était dans un buisson ardent, le voile. Devant 
les gens, Dieu était encore voilé et Il a confirmé Moïse, par le voile, en Se voilant avec le même 
Feu, la même Colonne de Feu est descendue. De–de là... D’eux, de façon qu’ils puissent seulement 
entendre la Parole de Dieu. Vous saisissez? Seulement la Parole, ils entendaient Sa Voix. En effet, 
Moïse était,  pour eux, la Parole  vivante.  Moïse!  Voyez-vous,  Dieu avait  tellement  prouvé cette 
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Parole par Moïse! Voyez-vous, Moïse avait dit... Dieu avait dit à Moïse : “Vas-y. Je serai avec toi. Il  
est... Rien ne te résistera. JE SUIS CELUI QUI SUIS.” 

A L'OUVERTURE DES SCEAUX NOUS CONNAITRONS LE MYSTERE DE DIEU 

UN GUIDE § 35 Et le Saint-Esprit parle toujours de la Parole. “J’ai beaucoup de choses à vous 
dire, vous ne pouvez pas Les comprendre maintenant, mais quand Il sera venu, Il vous guidera vers 
Elles.”  Voilà  pourquoi  il  y  a  eu  les  Sceaux.  À la  fin  du  Septième Sceau,  le  mystère  de  Dieu 
s’accomplirait : savoir Qui Dieu est, ce qu’Il est, comment Il vit, Sa nature, Son être. À ce moment-
là vous devriez être tout en haut, ici, voyez-vous; nous amener à la pleine stature de fils et de filles 
de Dieu, une Église qui a été lavée dans le Sang de Christ, qui a été achetée sans argent, acquise par 

le Sang de Jésus-Christ. 

DIEU DEVOILE § 125 Ô Église,  et  si  on laisse sortir  cette  bande,  ne pouvez-vous pas voir, 
ministres  de  l’Évangile,  en  quel  temps  vous  vivez?  Ne pouvez-vous  pas  voir  l’heure  où  nous 
sommes? Dieu, qui montre Qui Il est, qui met de côté... Regardez, ce voile du temple, Il l’a déchiré 
en deux, pour qu’ils puissent voir Dieu, exposé aux regards de tous, et ils étaient trop aveugles pour 
Le voir. Et Il a fait la même chose aujourd’hui, en exposant Sa Parole en plein devant tous, ce qu’Il 

avait promis. Chaque promesse de la Parole, en plein devant nous, exposée aux regards de tous! 

ELOHIM CHANGE DE FORME

LE DIEU PUISSANT DEVOILE DEVANT NOUS 1964 §   52 Nous voyons qu’ensuite, 

après Sa mort, Son ensevelissement et Sa résurrection, Il est venu le jour de la Pentecôte en tant que 
Fils de Dieu... Dieu, l’Esprit, sous la forme du Saint-Esprit. Que faisait-Il? Il se métamorphosait, se 
faisant connaître à Son peuple sous une forme différente. Comme le Saint-Esprit, qui est Dieu, Il est 
venu agir au fil des âges de l’Église en tant que Fils de Dieu, le Saint-Esprit. 

56 Dieu...  ce qu’Il fait,  c’est qu’Il se transforme par rapport à cette génération-là, pour se faire 
connaître à ces gens. Et c’est ce que nous voulons découvrir ce soir : De quelle façon Dieu est-Il 
censé se faire connaître à ces gens et en ce temps-ci? Il change de masque; Il change de rôle, mais Il  
ne change pas de caractère. Il ne change pas de... de nature; Il ne fait que changer Son masque, 
passant de l’un à l’autre. Il le fait dans le but de se révéler plus clairement aux gens, afin qu’ils 

puissent savoir qui Il est, et ce qu’Il est. 

DIEU DEVOILE § 52 Dieu S’est transformé; Il change de forme. Si vous remarquez, ici dans 
Philippiens, Il a dit : “Ne regardant point comme une proie à arracher, mais Il a pris la forme d’un 

homme.” 

 53 Or, le mot grec, là, pour forme, j’ai passé la journée d’hier à regarder ça, à essayer de concevoir 

ce que c’était, j’ai trouvé, j’en suis venu à ce mot de “en morphe”. Ça s’épelle e-n m-o-r-p-h-e. J’ai 
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cherché dans le grec, pour voir à quoi correspondait en morphe... Il se peut que je ne le prononce 
pas comme il faut, mais c’est pour ça que je l’épelle, pour que, si on laisse sortir une bande, les gens 
sachent, les érudits sachent de quoi je–je veux parler. Il, quand le en morphe, ce qui veut dire qu’Il 
S’est transformé. Il–Il est descendu. Or, le mot grec, là, ça veut dire que “c’est quelque chose qu’on 
ne pouvait pas voir, mais qui est pourtant là, et qu’ensuite ça se transforme, et l’oeil peut le saisir”. 
Voyez? 

58 C’est comme ça pour Dieu. Il S’est  transformé, de–d’une Colonne de Feu, pour devenir un 
Homme. Ensuite, de là Il S’est transformé, Il est redevenu un Esprit, pour pouvoir habiter dans 
l’homme.  Dieu,  agissant  dans  l’homme,  montrant  ce qu’Il  était  réellement.  Jésus-Christ,  c’était 
Dieu agissant dans l’Homme, dans un Homme. Dans un Homme, c’est ça qu’Il était. De la Colonne 
de Feu, Il S’était transformé, et alors Il était entré; et ça, c’était un voile dans le désert, qui tenait 
Dieu caché d’Israël. Moïse a vu la forme de Son corps, mais en réalité, Il était constamment caché 
derrière cette Colonne de Feu, qui était le Logos qui était sorti de Dieu.   

73 Pour–pour Ses actes, Il change de forme. Ensuite, Il est venu sous la forme du Fils de l’homme.
Pour l’âge des réformateurs, Wesley, Luther, et tout au long; ensuite nous voyons qu’ils ont tout 
confondu, exactement comme les Israélites l’avaient fait, si bien que, quand Il s’est présenté, dans 
les derniers jours, dans l’âge pentecôtiste, comme le Saint-Esprit,  ils L’ont rejeté. Ils ont fait la 
même chose qu’Israël. Et maintenant, qu’est-ce qu’Il fait? Il revient comme Fils de l’homme. Et 
puis, de là à Fils de David. Vous voyez comme nous en sommes proches? Fils de l’homme, Fils de 
David, Fils de Dieu. Il est révélé, dans les derniers jours, comme Fils de l’homme, selon Malachie  
4, et toutes les autres prophéties qui se rapportent à cette heure. Il ne traite plus avec l’église, après 
qu’Il... Ils L’ont mis à la porte; Il est à l’extérieur, Il frappe à la porte. Il reste encore des Semences  
prédestinées à l’intérieur. Il doit les atteindre. 

86 C’est comme ça que Dieu a fait. Il a fait un alliage, passant de celui-ci à celui-là, à celui-ci, à 
celui-là, à celui-ci, à celui-là, jusqu’à ce qu’Il obtienne exactement ce qu’Il voulait. C’est comme ça 
qu’Il est descendu. Dieu S’est dévoilé, dans une Colonne de Feu, puis dans les prophètes, ensuite Il  
est entré dans le Fils de Dieu, qui était Dieu. Voyez-vous, c’est le même Dieu, qui montre ce qu’il  
en est, précisément, de perfection en perfection, de gloire en gloire. C’est comme ça que ça se passe 
pour l’Église.

87 Remarquez, au long des âges, de la même manière, c’est par Ses prophètes qu’Il S’est révélé. En 
fait, ils n’étaient pas précisément des prophètes, ils étaient des dieux. C’est ce qu’Il a dit. En effet,  
ce qu’ils prononçaient, c’était la Parole de Dieu. Ils étaient la chair dans laquelle Dieu était voilé. Ils 
étaient des dieux. Jésus Lui-même a dit, Il a dit : “Comment pouvez-vous Me condamner quand Je 
dis que Je suis le Fils de Dieu, alors que votre propre loi dit que ceux à qui la Parole de Dieu est  
venue étaient des dieux?” Voyez?
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80 Qu’est-ce? C’est Sa manière de faire, les rôles de la pièce. C’est de cette manière qu’Il doit jouer 
les rôles, c’est  Sa manière de Se révéler à nous comme personne différente. Nous sommes des 
mortels,  et  Il  le  sait.  Et  nous  comprenons  seulement  comme  des  mortels.  Nous  connaissons 
seulement comme des mortels. Nous connaissons seulement ce que nos sens nous permettent de 
connaître, et le reste, nous devons le croire par la foi. Nous disons qu’il y a un Dieu, forcément; que 
nous Le voyions ou pas, nous le croyons quand même. Voyez? Qu’il y en ait un ou pas, nous le 
croyons quand même, parce que Dieu l’a dit. 
88 Donc, c’était Dieu, qui Se formait dans un homme appelé un prophète. Voyez? Et la Parole du 
Seigneur venait à cet homme, alors ce n’était pas le prophète; le prophète était le voile, mais la 
Parole était Dieu. La parole de cet homme n’aura pas cette action-là. Vous voyez ce que je veux 
dire? Elle ne peut pas avoir une action pareille. Mais potentiellement, c’était Dieu. Voyez-vous, Il 
était  la  Parole  de  Dieu,  sous  la  forme  d’un  homme,  appelée  “un  homme”.
Remarquez, Il n’a jamais changé de nature, mais seulement de forme. Hébreux 13.8 dit : “Il est le 
même hier, aujourd’hui et éternellement.” Donc, quand Il est venu, Il n’a pas changé de nature. Il 
est toujours ce Prophète, tout au long de l’âge, même chose : la Parole, la Parole, la Parole, la  
Parole. Voyez? Il ne peut pas changer de nature, mais Il a changé de forme. Hébreux 13.8 dit : “Il 
est le même hier, aujourd’hui et éternellement.” Il a seulement changé de masque.
101 Il est voilé dans un homme, comme Il a toujours été voilé. Mais Il était voilé devant eux, Il était  
dans Son temple humain. Dieu était dans un temple humain. Maintenant, faites très attention : or, Il 
est le même hier, aujourd’hui et éternellement. Voyez? Dieu voilé, Se cachant du monde, voilé dans 
un être humain. Voyez? Ici, il y avait Dieu! Ces Grecs qui disaient : “Nous voudrions Le voir.”
104 Dieu, voilé, sous la forme d’un homme, S’est caché à leurs yeux, tout ce qu’ils ont pu voir,  
c’est un homme. Mais ceux qui étaient prédestinés, ils ont vu Dieu. L’un a vu un homme, l’autre a 
vu Dieu. Voyez? Et c’était Dieu, voilé dans un être humain, donc ils avaient tous les deux raison; 
mais c’est la foi que vous avez dans ce que vous ne voyez pas. Vous le croyez quand même. Dieu  
voilé dans un être humain. Il était dans cette chair-là, et cette chair-là était Son voile. Le voile s’est 
déchiré, voyez-vous, pour que Dieu puisse être manifesté.
116 Mais dans les derniers jours, Il doit revenir de nouveau, mais une Colonne de Feu doit revenir  
de nouveau, pour manifester le Fils de l’homme, voyez-vous, pour montrer la Parole, la Lumière. 
Les traditions, du passé, elles seront anéanties. Rien ne fera obstacle à Cela; la chose se fera, de 
toute façon. Dieu va vraiment démolir ces dénominations et ces traditions. Quel genre d’Esprit va-t-
Il  utiliser pour le  faire? Comme ce qu’Il  avait  fait  la première fois.  Regardez ce qu’Il  a fait  à 
l’époque  d’Élie,  à  l’époque  de  Jean.  “Ne  prétendez  pas  dire  en  vous-mêmes  que  vous  ‘avez 
Abraham pour père’, parce que, de ces pierres, Dieu peut susciter des enfants à Abraham.” Voyez? 
N’allez pas penser : “Vu que je fais partie de ceci et que je fais partie de cela.” Voyez? Dieu, Il  
déchire le voile, voyez-vous, pour montrer Qui Il est. Voyez? Observez le voile, quand il se déchire,  
ici, maintenant. Nous voyons ce qu’il en est, là.
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JESUS  CHRIST ALLAIT SE  REVELE  LUI  MEME  DANS LA FORME HUMAINE DANS LE 
DERNIER JOUR

CHRIST EST LE MYSTERE DE DIEU REVELE §    141 Ensuite Il a été fait véritablement chair 
humaine et a habité parmi nous, dans la Personne de Jésus-Christ Lui-même, né de la vierge Marie.  
Il  est  venu  sous  cette  forme-là  afin  qu’Il  puisse  mourir,  et  Il  est  ensuite  retourné  au  Ciel.  
Maintenant, dans ces derniers jours, Il a promis de se manifester dans la plénitude de Sa chair à  
nouveau, en Esprit. Voyez-vous? Car ce qui arriva du temps de Sodome, arrivera de même à la 
venue du Fils de l’homme. Or, regardez Sodome, comment cela se présentait, ce qui est arrivé; et  
maintenant,  Jésus-Christ,  qui  est  manifesté  sous  la  forme corporelle  de Son Église  aujourd’hui 
(voyez-vous), faisant la même chose, la même oeuvre, les mêmes choses qu’Il a toujours faites. Il 
ne change jamais – l’Éternel. Voyez-vous? Et, sur la terre aujourd’hui, Il s’est manifesté dans les 
corps humains – nos corps humains – qu’Il a appelés, et Il a fait exactement la même chose que ce 
qu’Il  a fait  à  plusieurs reprises,  et  du temps de Sa chair  sur la terre.  Et  Il  fait  la  même chose 
aujourd’hui; parce que Dieu, à plusieurs reprises, a parlé aux pères par les prophètes, et, dans ces 
derniers jours, par Son Fils, Jésus-Christ. Voyez-vous? Le Fils étant révélé dans les derniers jours,  
Dieu manifesté dans la chair humaine, juste avant la destruction de Sodome, la fin du monde des 
Gentils. Le voyez-vous? Il y a trois manifestations. 

143 La Bible entière est l’entière révélation de Jésus-Christ, se faisant connaître à chaque âge. Il 
s’est fait connaître du temps de Luther, en tant que fondement, l’église, le pied, les jambes. Comme 
Il l’a fait pour le roi Nebucadnetsar. Vous vous souvenez quand celui-ci avait eu ces songes? Et cela  
partait de la tête en descendant. Voyez-vous? À présent, Il part des pieds en montant. Voyez-vous? 
Dans le royaume babylonien, Il a montré tout ce qui avait trait à l’Ancien Testament, Il est parti de 
la tête en descendant,  jusqu’à ce qu’Il arrive à Dieu Lui-même fait  chair,  au pied de l’échelle.  
Maintenant, ici dans le Nouveau Testament, Il se ramène jusqu’en haut, à la Tête de nouveau, la 
Tête d’or qui doit être couronnée. Voyez-vous? Le saisissez-vous bien? Vous voyez, Dieu était au 
commencement; et Il est descendu continuellement à travers les prophètes, jusqu’en bas, lorsque 
Dieu Lui-même est devenu humain comme nous, tout au bas de l’échelle, un bébé né dans une 
crèche, détesté, rejeté, méprisé, avec un mauvais nom, et tout ce qu’Il était. Ensuite Il s’est mis à 
grandir  (voyez-vous) et,  à  partir  des  pieds,  Il  a  commencé à bâtir  l’Église,  l’Épouse,  revenant, 
constamment, jusqu’à former la Pierre faîtière, où tout cela se joint et constitue le grand Corps  
transfiguré de Jésus-Christ. 
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Les événements modernes sont rendus clairs par la prophétie   §   233 Jésus, quand Il 

est venu, Il devait être un prophète. C’est vrai! Et aujourd’hui, avant que Jésus revienne, la pleine 
manifestation de la personne de Jésus-Christ doit être manifestée dans la chair. Pensez-y! Jésus a dit  
: “Ce qui arriva du temps de Sodome arrivera de même à la venue du Fils de l’homme, lorsque le  
Fils de l’homme sera révélé.” Que veut dire révélé? Dévoilé, divulgué. Le secret a été présenté, 
révélé. Au jour où le Fils de l’homme sera révélé, le monde sera dans un état comme celui de 
Sodome. Nous en sommes là, n’est-ce pas? Oui! Combien le croient? Il est dans un état comme 
celui de Sodome. C’est tout à fait exact! Regardez la situation dans laquelle il se trouve maintenant. 

LA NOURRITURE SPIRITUELLE AU TEMPS CONVENABLE § 160 Mais maintenant, Dieu 

nous a  promis  ces  choses  pour  les  derniers jours.  Dans Malachie 4,  il  est  dit  que Jésus-Christ  
descendrait et Se présenterait dans une chair humaine, comme Il l’avait fait à Sodome. C’est vrai. Et 
il est dit que le monde serait dans un état sodomite. Et il est dit : “Il en sera de même, le Fils de 
l’homme se révélera en ce jour-là.” Voyez-vous, cet Homme qui était descendu sous la forme d’un 
homme, c’était “Elohim”, auprès d’Abraham, avant la venue de ce fils promis. Regardez ce qu’il en 
était, Abraham a dit que c’était Dieu. Et la Bible dit que trois hommes sont venus à lui, ils avaient 
de la poussière sur leurs vêtements, ils avaient voyagé, ils se sont assis et ils ont mangé comme des 
hommes. Et Jésus a dit que “juste au moment où le monde se retrouverait dans un état sodomite, 
c’est alors que le Fils de l’homme Se révélerait de nouveau”, non pas le Fils de Dieu. Le Fils de 
l’homme, voyez-vous, Se révélerait. 

Dieu change-t-il sa pensée au sujet de sa parole ?     § 82 Eh bien, Jésus est venu sous trois 
noms : Fils de l'homme, ce qui veut dire un prophète; Fils de Dieu, Celui qui a parcouru les âges de 
l'église; puis Fils de David. Mais entre le Fils de Dieu et le Fils de David, selon Sa propre Parole, et  
selon Malachie 4 et beaucoup d'autres passages des Ecritures, Il doit retourner dans Son église sous 
une forme physique,  parmi les gens,  dans un -  dans des êtres humains,  pour être  un prophète. 
Voyez? 

La Semence N'hérite Pas Avec La Balle     § 101 Remarquez. Et dans l'âge pentecôtiste, à 
travers  l'âge  luthérien,  à  travers  l'âge  wesleyen,  il  y  a  eu  la  même  chose  à  travers  cet  âge 
pentecôtiste... Notez maintenant, mais à l'ouverture du septième Sceau, Apocalypse 10, la Parole 
entière doit naître, être à nouveau manifestée et confirmée par l'Esprit de Dieu dans toute sa force, 
comme Elle l'a été quand Elle était ici sur terre, manifestée de la même manière, faisant les mêmes 
choses qu'Elle a faites lorsqu'Elle était ici sur terre. Amen! Hébreux 13.8 dit que Jésus-Christ est le  
même hier, aujourd'hui, et éternellement. Dans Saint Luc 17.30, Jésus dit : "Dans les derniers jours, 
ce qui arriva au temps de Sodome arrivera de même lorsque le Fils de l'homme Se révélera de 
nouveau." 
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Confirmant Sa Parole 1964 § 236          Maintenant, souvenez-vous, là, ce n’était pas Jésus qui parlait à 
Abraham et qui avait pu discerner les pensées du coeur de Sara qui était derrière Lui. Ce n’était pas Jésus; Il  
n’était pas encore né. Mais c’était un Homme dans une chair humaine qu’Abraham appela Elohim, le Grand 
Tout-Puissant,  montrant...  Et  Jésus  a  dit:  «Ce  qui  arriva  du  temps  de  Sodome  (Suivez  attentivement  
maintenant)  du  temps  de Sodome arrivera  de  même  à  la  Venue  du  Fils  de  l’homme,  quand le  Fils  de 
l’homme sera révélé.» Ce ne sera plus en tant qu’église, voyez, ce ne sera plus le cas; l’Epouse est appelée, 
voyez. «En ce jour-là, le Fils de l’homme sera révélé.» Pourquoi? Pour relier l’Eglise à la Tête, unir, le  
mariage de l’Epouse.

            L’appel de l’Epoux retentira juste à travers ceci, quand le Fils de l’homme descendra et viendra dans  
la chair humaine pour unir les deux ensemble. L’Eglise doit devenir la Parole; Il est la Parole, et les deux  
s’unissent; et pour faire cela, il faudra la manifestation de la révélation du Fils de l’homme. Pas un pasteur. 
Je–je ne sais pas, je... Comprenez-vous ce que je veux dire?

            Vous voyez, il s’agit du Fils de l’homme, Jésus-Christ, Il descendra dans la chair humaine parmi nous 
et rendra Sa Parole si réelle que cela unira l’Eglise et Lui comme une seule personne, l’Epouse, et ensuite,  
elle ira à la maison pour le Souper des Noces. Amen. Elle est déjà unie, voyez; nous allons au Souper des 
Noces, pas au mariage. «Rassasiez votre chair... rassasiez-vous de la chair de tous les puissants, car les Noces 
de l’Agneau sont venues.» Mais l’Enlèvement, c’est le départ pour le Souper des Noces. Quand cette Parole  
s’unit à quelqu’un et que les deux deviennent un, alors, qu’arrive-t-il donc? Cela manifeste de nouveau le  
Fils de l’homme, pas les théologiens ecclésiastiques, le Fils de l’homme. La Parole et l’Eglise deviennent 
une seule chose. Tout ce que le Fils de l’homme a fait, Il était la Parole, l’Eglise fait la même chose.

237      Comment s’est-Il manifesté au travers des âges? Par les prophètes, qui pouvaient prononcer la Parole,  
connaître les pensées des gens. C’est par cela qu’on Le reconnaissait, cela. Il a été promis que, dans l’âge de  
l’église, un temps viendrait qui ne serait ni nuit ni jour, mais vers le soir, quand le Fils de l’homme serait  
révélé, cela reviendrait. «Vers le soir, la Lumière paraîtra.» Vous voyez? Que fait-Il? Il confirme Sa Parole.

LE MINISTERE DE LA PIERRE DE FAITE

EXPOSE DES SEPT AGES DE L'EGLISE Page 320 L’ “ainsi dit le Seigneur”, par Sa Parole 
infaillible, reste encore valable, le restera, et sera confirmé. Il y a un seul messager-prophète pour 
cet âge. Chacun sait, connaissant le comportement humain, que quand beaucoup de gens embrassent 
une même doctrine importante, on trouvera quand même toujours des divergences de vues sur des 
points secondaires de cette doctrine. Qui donc aura le pouvoir d’infaillibilité, qui doit être rétabli 
dans ce dernier âge, puisque ce dernier âge manifestera de nouveau l’Épouse de la Pure Parole? 
Cela  signifie  que  nous  aurons  de  nouveau la  Parole  comme elle  a  été  donnée  parfaitement  et 
comprise parfaitement à l’époque de Paul. Je vais vous dire qui l’aura. Ce sera un prophète qui sera 
confirmé aussi totalement, ou même plus encore, que tous les autres prophètes, de tous les âges, 
d’Énoch à nos jours, parce que cet homme aura nécessairement le ministère prophétique de la pierre 
de faîte, et c’est Dieu qui manifestera qui il est. Il n’aura pas besoin de témoigner de lui-même,  
c’est Dieu qui témoignera de lui, par la voix du signe. Amen. 
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La Parole De Dieu Exige Une Séparation Totale D’avec L’Incrédulité     § 221      Et 
souvenez-vous, c’était le dernier signe qui était donné à l’Eglise élue, Abraham et son groupe, avant 
l’apparition du fils promis. Est-ce juste? Dieu avait donné des signes à Abraham tout au long du 
voyage, et c’est ce qu’Il a fait à l’Eglise. Mais quand l’Ange du Seigneur est descendu et a fait cela,  
Il a détruit les gentils qui ne croyaient pas; et Isaac, le fils promis qui avait été attendu, est apparu.

            Ce ministère prendra bientôt fin, et le Fils attendu apparaîtra Lui-même. L’Eglise est passée 
par la justification au travers de Luther, par la sanctification au travers de Wesley, Elle est arrivée au 
baptême  du  Saint-Esprit  au  travers  des  pentecôtistes,  et  maintenant  Elle  termine  sa  course  au 
ministère de la Pierre de faîte, c’était tout le temps des types qui ont carrément abouti à ce négatif 
parfait, à cette ombre parfaite qui devient le positif, alors Jésus viendra prendre Son Eglise un jour, 
ceux qui croient.

            Séparez-vous de l’incrédulité et croyez ce soir. Voulez-vous le faire?

A vous, votre frère  Mackham MANDENGE CAMBORIS
à France

Téléphone : 0033 753030829
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